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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Repetirán elecciones en Cuyoaco y Lara Grajales 
El Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) anuló los comicios del pasado 7 de julio 

en los municipios de Cuyoaco y Rafael Lara Grajales e instruyó la celebración de 
elecciones extraordinarias en ambos. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Concesión de Ruta Puebla–Amozoc no es federal: SCT 
El delegado de la Secretaría de Comunicaciones  y Transportes (SCT), Raúl Salvador 

Aguirre, negó que la concesión de la ruta Puebla–Amozoc sea federal, como lo aseguró el 
representante de la línea, Rafael Contreras y autoridades estatales. (Heraldo) 

   

 

 

Inicia ampliación a la red carretera 
De los cinco compromisos planteados para Puebla por el presidente Enrique Peña Nieto en 
materia de transportes, se han concretado dos que iniciarán en el mes de noviembre, 

consistentes en la ampliación de las carreteras Tepeaca-Tehuacán y Tepeaca Zacatepec, 
con un monto superior a 50 millones de pesos para cada obra, según informó el delegado 
de la SCT, Raúl Aguirre Valencia. (Síntesis) 

  

 

 

Destitución de Zurita, golpe a la mafia: Mejía 
Tras la destitución de Carlos Zurita García como subsecretario de Transporte de la ST, se 
da un golpe a la “mafia”, aseguró el diputado priista Gerardo Mejía Ramírez. Exigió a la 

Contraloría realizar una investigación para fincar las responsabilidades correspondientes 

tanto para el exfuncionario como para sus colaboradores, que formaron un grupo de 
control. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Ofrecen panteón ecológico eterno 
Al pie de un árbol, en un cuerpo de agua o en medio de un bosque es posible encontrar el 
descanso eterno. Una superficie de 10 hectáreas de encinos, flores aves y mariposas 
sirve de entorno al Parque Funerario Ecológico, el primer espacio en su tipo a nivel 

Latinoamérica donde reposan los restos de seres que al morir contribuyen a la renovación 
de la naturaleza. (Milenio digital) 

  
 

 

Contratará el gobierno a guardias privados para seguridad publica 
Vecinos de la Unidad Habitacional Manuel Rivera Anaya se reunieron la mañana de ayer 
con Jesús Carvajal Chartuni, quien se ostenta como asesor de la Secretaría de 

Infraestructura, debido a que el gobierno del estado ha incumplido con el compromiso de 
reparar las casas afectadas por las obras del Metrobús en esa zona. (La Jornada de 
Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Desconfían alcaldes electos de Proyectos de Prestación de Servicios 
Alcaldes electos de Puebla mostraron reserva para la aplicación en sus municipios de los 
Proyectos de Prestación de Servicios (PPS), pues consideraron que éstos generan deuda, 
situación que se contrapone con uno de sus principales objetivos: no heredar pasivos a 

sus sucesores. (e-consulta) 
 

 

 

 

Puebla podría contratar hasta 200 policías auxiliares del DF 

El estado de Puebla podría contratar hasta a 200 policías auxiliares del Distrito Federal o 
a elementos de empresas privadas con la intención de garantizar la seguridad durante la 
recta final del año, informó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien señaló que es 
necesario cubrir el déficit de uniformados tras las bajas en la corporación de aquellos 
elementos que no aprobaron satisfactoriamente las pruebas de confianza. (Periódico 

digital) 
  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RMV reforzará seguridad durante la temporada decembrina 

http://impreso.milenio.com/
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Para reforzar la seguridad de la capital y el área conurbada y evitar que la incidencia 
delictiva se dispare durante la temporada de fin de año, la administración estatal 
contratará a 200 elementos de la Policía Auxiliar del Distrito Federal o de algunas 
empresas privadas, anunció el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

IP de Puebla reprocha a diputados del PRI voto a favor de más impuestos 

Mediante desplegados en periódicos locales, la iniciativa privada de Puebla reprochó a los 
diputados del PRI que votaron a favor de aplicar más impuestos a los mexicanos a 
propuesta del presidente Enrique Peña Nieto. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Pelearán reforma en los tribunales 
El CCE, Coparmex y Concamin aseguraron que buscarán defender con amparos a sus 
grupos ante la reforma hacendaria, que afecta a la planta productiva. (Reforma) 

  
 

 
trasladan gravamen al consumidor 
Los sectores botanero y refresquero rechazaron la aprobación del impuesto de 8% a 
alimentos chatarra, y el gravamen de un peso por cada litro de refresco. Advirtieron que 
dichos impuestos "los terminarán pagando los consumidores". (El Universal) 

 
 

 

 

Ya rescatamos Michoacán: PGR  
El titular de la Procuraduría General de la República (PGR), Murillo Karam, aseguró que el 

gobierno federal “ya rescató” Michoacán y recobró el control territorial que estuvo en 
manos del crimen organizado. (Milenio digital)  

  
 

 

Patishtán: mi lucha creció y se multiplicó 
Después de 13 años de permanecer encarcelado injustamente y de una prolongada 

espera en la que siempre reivindicó su inocencia, el profesor Alberto Patishtán Gómez 
finalmente obtuvo ayer su libertad, tras recibir de manera oficial el indulto otorgado por 
el presidente Enrique Peña Nieto. (La Jornada) 

  
 

 

Peña saluda la aprobación de Ley Fiscal 
El presidente celebró que el Congreso aprobara en tiempo la Ley de Ingresos de la 

Federación del año 2014. La iniciativa acelerará el crecimiento del país, dijo. (El 
Economista Digital) 

  
 

 

Productos chatarra, fuera de horarios infantiles en tv, dicen 
La Estrategia Nacional para la Prevención y el Control del Sobrepeso, la Obesidad y la 
Diabetes está integrada por tres pilares: salud pública, atención médica y regulación 

sanitaria y política fiscal. (Crónica Digital) 
  
 

 

Congreso niega 12 mil 700 mdp; aprueban ley de Ingresos 2014 
El Congreso de la Unión ajustó a la baja la solicitud del presidente Enrique Peña Nieto y 
aprobó la Ley de Ingresos de la Federación 2014 con cuatro billones 467 mil 225.8 

millones de pesos; es decir, 12 mil 728.4 millones de pesos menos. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Arranca comuna operativo para ayudar a indigentes 
Ante la temporada de frío, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, instruyó al personal de la Secretaría de 
Seguridad Pública, Protección Civil municipal y Sistema Municipal DIF para incrementar los rondines donde hay 
mayor concentración de indigentes en la capital, a fin de invitarlos a pernoctar en el Dormitorio municipal. La 
intención de los recorridos nocturnos es ofrecer ayuda de resguardo a indigentes y personas en situación de calle, 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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para evitar muertes por hipotermia, pues el riesgo de que esto suceda por el incremento de bajas temperaturas 
que se registran en la capital aumenta cada vez más. “Es un recorrido conjunto de las áreas de Protección Civil, 
DIF municipal y la Secretaría de Gobernación, a efecto de que todos los indigentes sean invitados al Dormitorio 
municipal por la temporada de los frentes fríos, la cual ha empezado con gran intensidad y podría generar 
tragedias como la muerte por hipotermia”. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114307  
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Ayuntamiento de Puebla liquida crédito contratado por 200 mdp con Banorte 
En cumplimiento con el manejo responsable de las finanzas públicas, el Ayuntamiento de Puebla, liquidó de 

manera anticipada, la línea de crédito contratada por 200 millones de pesos con la institución bancaria Banorte. El 
Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, destacó que con estas acciones, se logran cerrar diferentes 
círculos virtuosos con acciones realizadas por la actual administración, para así llevar a cabo, no sólo la liquidez 
en las finanzas públicas, sino el impulso en servicios y obras públicas. Del mismo modo, Rivera Pérez indicó que,  
la actual gestión municipal, ha generado diversos índices a la alza en materia de recaudación, como la mayor 
captación del impuesto predial, el cobro de infracciones y el aumento en los ingresos propios que elevaron de 800 

millones de pesos al inicio de la administración, a los mil 200 millones al cierre de la administración. (Puebla On 
Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45881:ayuntamiento-de-puebla-liquida-
cr%C3%A9dito-contratado-por-200-mdp-con-banorte&Itemid=125  
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Modifica estrategia de seguridad 
Tras confirmarse que ya no serán contratados 200 policías federales para acciones de seguridad en la entidad, el 
ayuntamiento de Puebla tendrá que cambiar las estrategias para cubrir la ausencia de estos elementos. Aunque 

hasta hace unas semanas el ayuntamiento contemplaba un presupuesto de 7.5 millones de pesos para la 
contratación de los policías federales, ya se confirmó que estos no vendrán a Puebla porque han sido requeridos 
para ser enviados a estados del país que están atravesando altos índices de violencia, como Michoacán. Al 
respecto, el secretario de Gobernación, Eduardo Alcántara Montiel, aseguró que ante este panorama se tendrán 

que establecer estrategias junto con la Secretaría de Seguridad Pública para cubrir este faltante de elementos 
policíacos que se tenían contemplados. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114308  
 

 
 

MILENIO  

 Suma Resa 90 observaciones por manejos inadecuados  
A lo largo de los últimos ocho años, la empresa Rellenos Sanitarios SA de CV (Resa), suma más de 90 
observaciones, infracciones y llamados por parte de las autoridades de los tres niveles de gobierno por el llamado 
del relleno sanitario de Chiltepeque. Fuga de lixiviados, atrasos en la construcción de celdas y desplazamientos no 
permitidos en los taludes forman parte de los señalamientos realizados a la empresa de José Abed Rouanett. A lo 
largo de la gestión municipal que encabezó el edil de Enrique Doger Guerrero, de 2005 a 2008, Resa fue 

sancionada con 37 infracciones por un monto superior a los 530 mil 209 pesos. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fa5d6a9e631c24257f0d9b3fa7eda9ba  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Instalarán Archivo Fotográfico de regidores en Puebla 
Con motivo del dictamen presentado en la pasada Sesión Ordinaria de Cabildo por parte de la Comisión de 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114307
http://www.pueblaonline.com.mx/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45881:ayuntamiento-de-puebla-liquida-cr%C3%A9dito-contratado-por-200-mdp-con-banorte&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45881:ayuntamiento-de-puebla-liquida-cr%C3%A9dito-contratado-por-200-mdp-con-banorte&Itemid=125
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114308
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fa5d6a9e631c24257f0d9b3fa7eda9ba
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Turismo, Arte y Cultura, la regidora Miriam Mozo Rodríguez anunció la instalación de una galería formada por una 
serie de fotografías y retratos de los regidores pertenecientes a las administraciones anteriores de la capital 
poblana. Ante ello, Miriam Mozo señaló que para la creación de la Galería Fotográfica de Regidores se requerirá de 
la participación de ciudadanos y funcionarios que posean material fotográfico, para su reproducción y 
presentación, como una memoria histórica más de aquellas personas que participaron en trienios anteriores. (e-

consulta) 
http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/ciudad/instalaran-archivo-fotografico-de-regidores-en-puebla  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Archivo Histórico de la capital poblana busca fotos de anteriores ayuntamientos 
El Archivo Histórico del municipio de Puebla carece de fotografías oficiales de anteriores ayuntamientos 
(presidente y regidores), informó su directora, Maricruz Ríos. Por tal motivo la Comisión de Turismo, Arte y 
Cultura del actual Cabildo convocó a anteriores autoridades y funcionarios públicos de la capital poblana a prestar 

al Archivo Histórico —si las tienen— fotografías de sus respectivas gestiones. Según la regidora Miriam Mozo 
(PAN), el objetivo es reunir el mayor número de ejemplares; resaltó que estos poblarán la nueva sala principal de 
regidores. La regidora panista adelantó que heredarán a la próxima administración una Sala de Regidores 
adecuada para las funciones que desempeñan estas autoridades. (Abel Martínez)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/archivo_historico_de_la_capital_poblana_busca_fotos_de_anteriores_ayunta
mientos#.UnL9jOWv5KY  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Inician campaña para desalentar dar limosna a niños y adolescentes en Puebla 
El Ayuntamiento de Puebla inició la campaña “¿Traes cambio? Mejor dales un cambio”, para desalentar en los 
poblanos la práctica de dar monedas a infantes y adolescentes en situación de calle. Según el director del Sistema 

Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF), Joaquín García Vinay, en la capital poblana 264 
infantes —en situación de calle— comercian diversos productos; resaltó que de acuerdo con la encuesta aplicada 
por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), las familias que se dedican a esta labor adquieren 
ganancias mensuales que van de los 3 mil 500 a los 9 mil 500 pesos. Resaltó que permanecer en esta situación 
impide a los menores gozar de libertad, educación y recreación, por ello invitó a los poblanos a no dar un solo 
peso a las familias que ocupan la calle para solicitar limosna. (Abel Martínez)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/inician_campana_para_desalentar_dar_limosna_a_ninos_y_adolescentes_en

_puebla#.UnL-neWv5KY  
 

NG PUEBLA 
 

NG PUEBLA 

 Anuncia Mozo instalación de Archivo Fotográfico de Regidores 
De las 350 toneladas de documentos que resguarda el Archivo Histórico Municipal (AHM) a partir de que se fundó 

la ciudad de Puebla sólo tres fotografías corresponden al grupo de regidores, para ello el Ayuntamiento abrió la 
convocatoria para que ciudadanos hagan llegar fotos impresas o digitales de quienes han integrado los cuerpos de 
regidores en las distintas administraciones municipales  y así hacer una galería o fototeca. La regidora Miriam 
Mozo Rodríguez, presidenta de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura, destacó que se tiene una galería de 
presidentes municipales que data de 1951 hasta la administración pasada de Blanca Alcalá Ruiz. (Aurelia Navarro 
Niño)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/65387anuncia-mozo-instalación-de-archivo-fotográfico-de-

regidores#.UnN3zOWv5KY  

 
 
NG PUEBLA 

 SMDIF lanza la campaña ¿Traes Cambio? Mejor Dales un Cambio 
El Ayuntamiento de Puebla, a través del Sistema Municipal DIF, lanzó la campaña ¿Traes Cambio? Mejor Dales un 
Cambio, con el objetivo de concientizar a la ciudadanía y desalentar la práctica de dar monedas en la calle a 
infantes y adolescentes que realizan alguna actividad en la vía pública. Joaquín García Vinay, Director del SMDIF, 
apuntó que se ofrecerá una mejor calidad de vida a niñas y niños en situación de calle, a través de estudios de 

primaria, secundaria y capacitación en talleres ocupacionales, así como servicios médicos, psicológicos y jurídicos 

http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/ciudad/instalaran-archivo-fotografico-de-regidores-en-puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/archivo_historico_de_la_capital_poblana_busca_fotos_de_anteriores_ayuntamientos#.UnL9jOWv5KY
http://periodicodigital.com.mx/notas/archivo_historico_de_la_capital_poblana_busca_fotos_de_anteriores_ayuntamientos#.UnL9jOWv5KY
http://periodicodigital.com.mx/notas/inician_campana_para_desalentar_dar_limosna_a_ninos_y_adolescentes_en_puebla#.UnL-neWv5KY
http://periodicodigital.com.mx/notas/inician_campana_para_desalentar_dar_limosna_a_ninos_y_adolescentes_en_puebla#.UnL-neWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/65387anuncia-mozo-instalación-de-archivo-fotográfico-de-regidores#.UnN3zOWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/65387anuncia-mozo-instalación-de-archivo-fotográfico-de-regidores#.UnN3zOWv5KY
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en el Centro de Día. (Aurelia Navarro)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/65378smdif-lanza-la-campaña-¿traes-cambio-mejor-dales-un-cambio#.UnN38-
Wv5KY 
 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

MILENIO  

 Determinará Conagua sanción en 20 días 
Al señalar que el 31 de octubre venció el plazo para que la empresa Rellenos Sanitarios SA de CV (Resa) 
presentará sus alegatos, el delegado de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Germán Sierra Sánchez, indicó 
que en 20 días se determinará si esta es acreedora a una multa de entre mil 500 y 20 mil días de salarios 
mínimos, es decir, 92 mil 70 hasta un millón 227 mil 600 pesos. No obstante, resaltó que exigirá a RESA que 
subsane las irregularidades. En entrevista, el delegado de Conagua detalló que aplazó a la empresa Resa para 
subsanar las anomalías detectadas en el relleno de Chiltepeque. (Elvia García) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fa5d6a9e631c24257f0d9b3fa7ee4471  

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Propone Poder Ejecutivo prisión y multas para regular venta de bebidas alcohólicas 
El gobierno del estado envió al Congreso local una iniciativa que busca sancionar con prisión y multas a los 

establecimientos y espectáculos públicos que vendan bebidas alcohólicas sin tener licencia de los ayuntamientos. 
A través de una iniciativa de ley se sugiere imponer de tres meses a tres años de cárcel, así como una sanción 
económica que puede ir de 50 a 500 días de salario mínimo; penas que aumentarían hasta en una mitad cuando 
la venta se realice a menores de edad. La misma sanción aplicará para el servidor público que expida de manera 
indebida licencia para la venta de bebidas alcohólicas, sin que se hayan cumplido los requisitos. (Mónica 
Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/propone-poder-ejecutivo-prision-y-multas-para-regular-
venta-de-bebidas-alcoholicas/  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Suspende el Soapap actividades el 2 de noviembre 
El día sábado 2 de noviembre del año en curso,  el Sistema Operador de los  Servicios Agua Potable y 
Alcantarillado del Municipio de Puebla – SOAPAP-  suspenderá labores, debido a la conmemoración de los festejos 
y la preservación de las tradiciones mexicanas  por los Días de Muertos. Se informa a la ciudadanía en general 
que la realización de trámites  y pagos de servicios los podrá  efectuar  este viernes en cualquiera de los módulos 

que el organismo tiene en la ciudad y zona metropolitana o la próxima semana al reanudarse labores, en un 
horario de las 8 a las 17 horas y de 8 a  18 horas en las  oficinas de San Manuel y Plaza América. Como el resto 
de los 365 días del año, personal de  las gerencias de: Fuentes de Abastecimiento, Rebombeo y Distribución 
continuarán  con sus labores cotidianas. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/ciudad/suspende-el-soapap-actividades-el-2-de-noviembre  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Asiste Gali a fallo internacional del parque del Río de Medellín 
Durante su gira de trabajo por Medellín, Colombia, el Presidente Municipal Electo de Puebla, Tony Gali, fue 

invitado por su homólogo de la ciudad, Aníbal Gaviria Correa, al fallo y presentación del proyecto denominado: 
“Parque del Río de Medellín”,  considerado como el más grande en materia de renovación urbana de esta 
localidad, donde la alternativa ganadora destaca por sus características de respeto al medio ambiente y vivir en 
equidad con la naturaleza. Gali Fayad destacó que en el  proyecto que iniciará su construcción durante el segundo 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fa5d6a9e631c24257f0d9b3fa7ee4471
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/propone-poder-ejecutivo-prision-y-multas-para-regular-venta-de-bebidas-alcoholicas/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/propone-poder-ejecutivo-prision-y-multas-para-regular-venta-de-bebidas-alcoholicas/
http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/ciudad/suspende-el-soapap-actividades-el-2-de-noviembre
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semestre del año 2014,  se encuentran similitudes con el Paseo del Río Atoyac, una de las obras emblemáticas 
desarrolladas por la administración estatal, encabezada por el gobernador Rafael Moreno Valle, con motivo del 150 
Aniversario de la Batalla de Puebla. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/asiste_gali_a_fallo_internacional_del_parque_del_rio#.UnL87eWv5KY  
 

 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 La corrupción en ST no acaba con salida de Zurita: Garcilazo 

La salida del subsecretario del Transporte de la dependencia Carlos Zurita García, no fue por actos de corrupción, 
ya que estas irregularidades son cometidas por los “mandos bajos”, por lo que es necesario que se aplique el 
método de examen de confianza a los empleados de esta dependencia, aseguró el diputado del PAN, Jorge 
Garcilazo En entrevista, el legislador local informó que la remoción de este funcionario público no significa que se 
acabará la corrupción en estas oficinas, ya que estos “negocios” se registran entre coyotes que operan afuera de las 
instalaciones de la ST y que son protegidos por trabajadores de bajo nivel, quienes les permiten este tipo de 
fraudes. (Angélica Patiño Guevara)  

http://contraparte.mx/la-corrupcion-en-st-no-acaba-con-salida-de-zurita-garcilazo/  
 

 
 
PUEBLA ON LINE 

 Gobierno del estado contratará a 200 policías del DF para fiestas decembrinas 

Para reforzar la seguridad de la capital y el área conurbada y evitar que la incidencia delictiva se dispare durante 
la temporada de fin de año, la administración estatal contratará a 200 elementos de la Policía Auxiliar del Distrito 
Federal o de algunas empresas privadas, anunció el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle. Moreno Valle 
explicó que tomó esta determinación debido a que los elementos de la Policía Federal anunciados por autoridades 

municipales no están disponibles a diferencia de lo que sucedió durante el Campeonato Mundial de Taekwondo, 
cuando Puebla capital contrató los servicios de esa corporación. Reforzar a los cuerpos de seguridad para fin de 
año es una medida que forma parte de las estrategias para mantener a la entidad como una de las más seguras 
del país, sobretodo porque el flujo de circulante aumenta en la temporada que está por iniciar, explicó en 
entrevista el mandatario. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45913:gobierno-del-estado-

contratar%C3%A1-a-200-polic%C3%ADas-del-df-para-fiestas-decembrinas&Itemid=126  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Proceden dos amparos vs privatización del SOAPAP 
Este jueves el Juzgado Séptimo de Distrito concedió la suspensión a Rosa Mendoza Hernández y Mario Antonio 
Pérez Bautista para que ellos no aplique el proceso de privatización del SOAPAP y paguen las cuotas establecidas 
por el Gobierno del Estado y no por la empresa que gane la licitación. Datos recabados por Reto Diario indican 

que ambos particulares promovieron juicios por separado contra las reformas aprobadas por el Congreso del 
Estado a la Ley del Agua y contra la licitación pública SOAPAP-LPIC-001/2013 para que ambas acciones sean 
anuladas por las autoridades federales. De inicio ambos amparos fueron aceptados y el Juzgado Séptimo de 
Distrito ordenó lo siguiente: “procede conceder a la quejosa Rosa Mendoza Hernández la suspensión provisional 
solicitada para el efecto de que no se apliquen en su perjuicio las consecuencias de la norma impugnada. (Carlos 
Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=53870&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Proceden-dos-

amparos-vs-privatizacion-del-SOAPAP  
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/asiste_gali_a_fallo_internacional_del_parque_del_rio#.UnL87eWv5KY
http://www.contraparteinformativa.com/
http://contraparte.mx/la-corrupcion-en-st-no-acaba-con-salida-de-zurita-garcilazo/
http://www.pueblaonline.com.mx/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45913:gobierno-del-estado-contratar%C3%A1-a-200-polic%C3%ADas-del-df-para-fiestas-decembrinas&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45913:gobierno-del-estado-contratar%C3%A1-a-200-polic%C3%ADas-del-df-para-fiestas-decembrinas&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=53870&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Proceden-dos-amparos-vs-privatizacion-del-SOAPAP
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=53870&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Proceden-dos-amparos-vs-privatizacion-del-SOAPAP
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 La Secretaria de Seguridad Publica llama a los elementos uniformados de la Policía Estatal que estaban 
asignados al Municipio para que se presenten hoy al mando de la Policía Estatal esto por que el Gobierno 
del Estado requiere a 200 elementos Policíacos que estaban trabajando para el Ayuntamiento. 

 La Secretaria de Seguridad Publica recupera 12 unidades que estaban con reporte de robo. 
 En la Colonia Naciones Unidas el primer simulacro de vecino vigilante. 

 El DIF Municipal encabezo junto con la Secretaria de Gobernación Municipal recorridos nocturnos para 
invitar indigentes a pasar la noche en el dormitorio. 

 El Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle anuncio la contratación de 200 Policías de empresas 
privadas o auxiliares para dar cobertura a la seguridad en este fin de año. 

 El DIF Municipal lanza la campaña Traes Cambio Mejor Dales Cambio para apoyar a niños en la calle. 

 Arturo Rivera Pineda competirá por la Dirección de Derechos si el Juez así lo aprueba. 
 La 25 zona militar da a conocer fechas para el sorteo de la cartilla a Puebla le toca el 24 de Noviembre. 

 Reintegran a más de 200 Policías Estatales prestados al Municipio a las filas de la Policía Estatal. 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 
 El Gobierno del Estado contratara Policías Auxiliares o de Seguridad Privada para la recta final del año 

informo el Gobernador Rafael Moreno Valle. 
 Sacar el penal del Centro Histórico y la construcción de un Distribuidor Vial para conectar a las 2 Cholulas 

son los proyectos prioritarios de José Juan Espinoza alcalde electo de San Pedro. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 A fin de reforzar la seguridad de los poblanos durante este fin de año, el gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle Rosas, dio a conocer que el estado podría contratar a 200 policías auxiliares y de seguridad 

privada del Distrito Federal para reforzar las acciones de vigilancia en Puebla capital y la zona 
metropolitana. 

 El director del Sistema Municipal  DIF, Joaquín García Vinay  propuso a regidores hacer cambios al 
Coremun, con la finalidad de sancionar a aquellos adultos que se hagan acompañar  por menores de edad 
para trabajar en las calles o pedir dinero en las vialidades. Lo anterior lo mencionó al anunciar la campaña 
¿Traes Cambio? Mejor Dales un Cambio en el municipio de Puebla que busca evitar que aumente el 

número de niños en situación de calle. 

 Con el objetivo de regular la venta de alcohol el Gobierno del Estado presentó una iniciativa  por medio de 
la cual se prevé regular la  venta y suministro de bebidas alcohólicas y en consecuencia se reformarán 
otros ordenamientos estatales y municipales, manifestó el presidente de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política Mario Riestra Piña   

 

 
ABC Radio 

L e t i c i a  M o n t a g n e r   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 2 8 0  A M  

 

 Hasta el momento el saldo es “blanco” en los 33 panteones del municipio de Puebla, sin embargo, a partir 
de mañana se reforzará la vigilancia de seguridad y de vialidad en diferentes puntos de esta ciudad, así lo 

han anticipado las autoridades municipales. Indicaron que se mantendrá la vigilancia en materia de 
seguridad pública y transito en los principales puntos de la ciudad y alrededores de los “campos santos”. 

 Los diputados aprobaron reformas a la ley de seguridad para que en los penales del estado de manera 
obligatoria se coloquen equipos que inhiban la señal de teléfonos celulares y así evitar las llamadas de 
extorsión que se realizan desde las cárceles. 

 Del 1 al 3 de noviembre se prevé que las temperaturas disminuyan hasta los 0 grados centígrados y se 
acentué en juntas auxiliares como San Aparicio y San Miguel Canoa, esto lo dio a conocer el director de 

protección civil municipal. 
 El 92 por ciento de las personas que trabajan en situación de calles son parte de la niñez y de la juventud 

con edades de 0 hasta los 17 años, esto lo reveló una encuesta del sistema municipal DIF y anunció la 
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campaña “¿Traes cambio? Menor dale un cambio”. Esto con la finalidad de darle orientación a las personas 
que realizan estas actividades en la vía pública. 

 “Las recompensas para detener delincuentes no son garantía de seguridad”, esto lo afirmó el presidente 
del Consejo de Organismos Empresariales. 

 El regidor del PRD, Arturo Loyola, reconoció que no hay ujn avance significativo para identificar a los 

responsables de los robos a cuentahabientes pese a la oferta de recompensa. 
 

 
VERTICE 102.1 FM 

P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 En Puebla va a la alza la explotación infantil en los cruceros. 
 Indigentes venden apoyos de autoridades. 
 Proponen 3 años de cárcel contra venta de bebidas adulteradas. 

 

 

G a b r i e l  A l a t r i s t e  y  c a r o l i n a  G i l  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Aumenta su actividad el Popocatpetl el Centro Nacional de Prevención de Desastre registro 90 
exhalaciones en 24 horas el mayor número de emisión en los últimos 3 meses. 

 El Sistema Municipal DIF implemento la campaña Si Traes Cambio mejor dales un Cambio con el objetivo 
de no darles monedas a niños y adolescentes que realicen alguna actividad en la vía publica. 

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Anuncian Segundo foro de participación ciudadana en San Pedro Cholula 
La prevención del delito, el fortalecimiento de las relaciones familiares o la profesionalización de los cuerpos 

policiacos serán algunos de los asuntos a tratar en el segundo Foro de Participación Ciudadana de San Pedro 

Cholula, anunció esta mañana en rueda de prensa el presidente electo del municipio, José Juan Espinosa Torres. 
Los problemas más comunes en materia de seguridad que enfrenta San Pedro Cholula, afirmó Espinosa Torres, 
son los robos a casa habitación y el hurto de autopartes que muchas veces se ejercen con violencia. Con el fin de 
encontrar una solución satisfactoria a estos y otras complicaciones mediante la participación ciudadana. (Carolina 
Vega, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3177546.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Concesión de Ruta Puebla–Amozoc no es federal: SCT 
El delegado de la Secretaría de Comunicaciones  y Transportes (SCT), Raúl Salvador Aguirre, negó que la 
concesión de la ruta Puebla–Amozoc sea federal, como lo aseguró el representante de la línea, Rafael Contreras y 

autoridades estatales. Hace unos días, dos unidades de la ruta Puebla –Amozoc protagonizaron un accidente, 
donde murió una persona y 40 resultaron lesionadas. Días antes, la ruta Bicentenario tuvo un percance parecido y 

la autoridad estatal la sancionó al grado de retirarle unidades y  la amagó con quitarle la concesión. "El asunto es 
netamente estatal en cuanto a recisión (de contrato); nosotros aplicaremos la normatividad que corresponda de 
acuerdo a la falta, pero el incidente es de índole estatal y no federal", resaltó el funcionario. (Alejandra Corona) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-01/portada/concesion-de-ruta-puebla-amozoc-no-es-federal-sct  
 

HERALDO 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3177546.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-01/portada/concesion-de-ruta-puebla-amozoc-no-es-federal-sct
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 Reforma Hacendaria no colapsará economía del país: Luis Ernesto Derbez 
Para el Rector de la UDLAP, Luis Ernesto Derbez Bautista, la Reforma Hacendaria recién aprobada por el Senado 
de la República, no vendrá a colapsar ni será caótico a la economía nacional, sin embargo no permitirá el 
crecimiento económico deseado en nuestro país. “No creo que la aprobación de la Reforma Hacendaria sea un 
hecho caótico como muchos lo han señalado, lo que realmente ocurrirá, es que el crecimiento del país no será del 

5.5 por ciento sino del 3.3 por ciento”, respondió a la pregunta de los medios de comunicación, luego de haber 
signado un convenio con la Sección 51 del SNTE en las instalaciones de la universidad. (Andrés Herrera Ruiz)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-01/portada/reforma-hacendaria-no-colapsara-economia-del-pais-
luis-ernesto-derbez  
 

HERALDO  

 Exigen a RMV explicar facilidades a mineras 
Afectados y opositores a la minera Almaden Minerals solicitaron al gobernador Rafael Moreno Valle una audiencia 
pública para que informe y explique el convenio firmado con la minera, además que explique las razones por las 
cuales se brindan facilidades a la empresa en detrimento de los derechos de las comunidades indígenas de la 

Sierra Norte. La REDDH informó que en los últimos meses, habitantes de Ixtacamaxtitlán han denunciado la 
inminente apertura de una mina a cielo abierto por parte de la empresa Almaden Minerals, luego de que se 
comprobara la existencia de atractivos niveles de oro y plata, tras la realización de más de 700 barrenos de más 
de 400 metros de profundidad. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-01/portada/exigen-rmv-explicar-facilidades-mineras  

 

 
 
SINTESIS 

 Asiste RMV a presentación de Estrategia Nacional 
El gobernador de Puebla y presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), Rafael Moreno Valle 
asistió, como invitado de honor, a la presentación de la Estrategia Nacional para la Prevención y Control del 

Sobrepeso, la Obesidad y la Diabetes, realizada por el presidente de la República, Enrique Peña Nieto. En el marco 
de esta presentación, el Ejecutivo federal anunció la creación del 'Sello denominado de Calidad Nutricional', el cual 
comprometerá a las empresas a cumplir estándares y generar más opciones saludables para los mexicanos. En la 
explanada del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición "Salvador Zubirán", el mandatario del país 
convocó al trabajo conjunto para hacer de México una Nación más sana y activa. (Redacción)  
http://sintesis.mx/articulos/71075/asiste-rmv-a-presentacion-de-estrategia-nacional/puebla  
 

SINTESIS 

 Iniciarán obras en materia de transportes 

De los cinco compromisos planteados para Puebla por el presidente Enrique Peña Nieto en materia de transportes, 
se han concretado dos que iniciarán en el mes de noviembre, consistentes en la ampliación de las carreteras 
Tepeaca-Tehuacán y Tepeaca Zacatepec, con un monto superior a 50 millones de pesos para cada obra, según 
informó el delegado de la SCT, Raúl Aguirre Valencia. Explicó que, en una primera etapa, para el primer tramo de 
Tepeaca-Tehuacán se ejercerán 38 millones de pesos, mientras que para la longitud de Tepeaca-Zacatepec se 
requerirá de 25 millones más. Mencionó que uno de los tramos carreteros es de 7.8 kilómetros y el segundo de 
21 kilómetros, además de que serán incluidas obras de terracería, drenaje y alumbrado. (Claudia Aguilar)  

http://sintesis.mx/articulos/71069/iniciaran-obras-en-materia-de-transportes/puebla  
 
SINTESIS 

 Piden mover indicadores de pobreza 

Durante la segunda jornada de capacitación a presidentes municipales electos, el subsecretario de Prospectiva, 
Planeación y Evaluación de la Sedesol, Juan Carlos Lastiri Quiróz, pidió a los ediles mover los indicadores de 
pobreza en el estado de Puebla, para que reciban más recursos y así puedan avanzar rápido en el suministro de 
servicios básicos a sus localidades. El funcionario federal adelantó que el próximo 31 de enero se publicará un 
informe con respecto a los avances que los 2 mil 400 municipios mexicanos, incluidos los 217 poblanos, han 

logrado en materia de reducción de pobreza. Lo anterior tras recordar los reformas hechas al Fondo de 
Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS) del ramo 33, que establecen un porcentaje mayor de recursos 
para aquellos municipios que avancen en los indicadores que marca el Consejo Nacional de Evaluación de la 
Política de Desarrollo Social (Coneval). (Claudia Aguilar)  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-01/portada/reforma-hacendaria-no-colapsara-economia-del-pais-luis-ernesto-derbez
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-01/portada/reforma-hacendaria-no-colapsara-economia-del-pais-luis-ernesto-derbez
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-01/portada/exigen-rmv-explicar-facilidades-mineras
http://sintesis.mx/articulos/71075/asiste-rmv-a-presentacion-de-estrategia-nacional/puebla
http://sintesis.mx/articulos/71069/iniciaran-obras-en-materia-de-transportes/puebla
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http://sintesis.mx/articulos/71067/piden-mover-indicadores-de-pobreza/puebla   
 
SINTESIS 

 Invalidará TEEP elección en municipios 
El Tribunal Electoral del Estado Puebla (TEEP) dictaminó invalidar la elección del pasado 7 de julio en los 
municipios  de Cuyoaco y Rafael Lara Grajales, ambos se sumarán a los tres procesos que desde esa fecha fueron 
declarados nulos en Naupan, Coapiaxtla de Madero y Amixtlan. En sesión pública el magistrado presidente del 
TEEP, Francisco Javier de Unanue y Bretón una vez analizadas las impugnaciones resolvió anular las elecciones, 

en Cuyuaco ante el recurso de inconformidad promovido por los partidos Pacto Social de Integración y del 

Trabajo, donde se expone que los paquetes electorales fueron robados. Ante los hechos el magistrado argumentó 
que aun estando los paquetes en el Ministerio Público no se tiene certeza de  los resultados, por tanto reiteró que 
se declara la nulidad de la  elección de los miembros del Ayuntamiento y en consecuencia se deja sin efecto el 
resultado  y se revoca la declaratoria de validez de la elección. (Irene Díaz Sánchez)  
http://sintesis.mx/articulos/71065/invalidara-teep-eleccion-en-municipios/puebla  
 

SINTESIS 

 Destaca Puebla en programas de becas 

Con una inversión de un millón 75 mil pesos, el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle entregó 
278 estímulos económicos para intercambio internacional de universitarios poblanos con alto desempeño 
académico. Moreno Valle indicó que para que Puebla tenga un mejor futuro, además de desarrollar una visión 
global debe invertir en educación. 'Nuestra filosofía es que el gobierno gire en torno a las necesidades del 
ciudadano, por lo que hemos generado incentivos para todos los alumnos que obtengan buenas calificaciones 

desde la primaria hasta la universidad', indicó. El mandatario estatal puntualizó que Puebla es el segundo estado 
que entrega más becas PRONABES en el país, así como también el segundo con más Universidades Tecnológicas e 

Instituciones de nivel superior. (Redacción)  
http://sintesis.mx/articulos/71057/destaca-puebla-en-programas-de-becas/puebla  
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Destitución de Zurita, golpe a la mafia: Mejía 
Tras la destitución de Carlos Zurita García como subsecretario de Transporte de la ST, se da un golpe a la 
“mafia”, aseguró el diputado priista Gerardo Mejía Ramírez. Exigió a la Contraloría realizar una investigación para 
fincar las responsabilidades correspondientes tanto para el exfuncionario como para sus colaboradores, que 
formaron un grupo de control. El legislador indicó que no basta con que se haya destituido al funcionario, ya que 

éste deberá responder por las irregularidades que se han presentado en lo que va de esta administración en 
materia del transporte, donde quienes han resultado afectados son los ciudadanos. En tanto, el presidente de la 

Comisión del Transporte del Congreso del estado, Gerardo Garcilazo Alcántara —involucrado en la “mafia” de 
Zurita—, se dijo extrañado por la destitución de Carlos Zurita García. Aseguró que el exfuncionario estaba 
realizando un buen papel. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114301  
 
 

INTOLERANCIA 

 “Sólo con eficiencia habrá más recursos” 
El subsecretario de planeación de la Sedesol, Juan Carlos Lastiri Quirós, alentó a los alcaldes electos a invertir de 

manera focalizada y estratégica sus recursos de desarrollo social para abatir los indicadores de pobreza, ya que la 
calidad de vida es un derecho. El funcionario anunció que los municipios que reduzcan sus indicadores de 

marginación y pobreza serán “premiados”, pues obtendrán mayores recursos con los recientes cambios a la 
fórmula de distribución de gasto social para los municipios. Lastiri Quirós aseguró que los recursos destinados al 
combate a la pobreza y a la marginación han sido constantes y crecientes, pero la pobreza se mantiene debido a 
la alta dispersión poblacional, a la ausencia de coordinación, por lo que este flagelo en las últimas décadas no se 
ha frenado. (Mario Martell) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114302  
 

INTOLERANCIA 

http://sintesis.mx/articulos/71067/piden-mover-indicadores-de-pobreza/puebla
http://sintesis.mx/articulos/71065/invalidara-teep-eleccion-en-municipios/puebla
http://sintesis.mx/articulos/71057/destaca-puebla-en-programas-de-becas/puebla
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114301
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114302
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 Exhortan al ayuntamiento de Tehuacán a investigar zoológico 
El coordinador de la bancada del Partido Nueva Alianza, Guillermo Aréchiga Santamaría, presentó un punto de 
acuerdo por el cual se exhorta a las autoridades del ayuntamiento de Tehuacán para que, en el marco de sus 
atribuciones, realice las acciones conducentes para investigar el presunto maltrato animal en el zoológico de ese 
lugar. Durante la sesión ordinaria, el diputado local presentó el punto de acuerdo, luego del reportaje que publicó 

Intolerancia donde se dan a conocer las condiciones en que viven los animales en el llamado “Club de los 
Animalitos”. En entrevista, el legislador dijo que deben ser las autoridades municipales las que lleven a cabo la 
supervisión. Aréchiga Santamaría señaló que él personalmente hará una visita al lugar para conocer el estado que 
guardan las instalaciones, así como la situación en que se encuentran los animales. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114294  
  

 
 
MILENIO  

 Anula el TEEP la elección en Lara Grajales y Cuyoaco 
El Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) anuló la elección en los municipios de Rafael Lara Grajales y 
Cuyoaco, debido a la utilización de símbolos religiosos en la campaña y por las inconsistencias en el cómputo 
supletorio que realizó el Instituto Electoral del estado (IEE), respectivamente. Anteriormente, el TEEP anuló la 
elección en Naupan, Cuapiaxtla y Amixtlán, en donde también se deberán realizar elecciones extraordinarias para 
presidente municipal. Los magistrados desecharon la impugnación que presentó la coalición 5 de Mayo en contra 
de la elección en San Pedro Cholula y dejó firmes los resultados que favorecieron al candidato de Movimiento 

Ciudadano y Puebla Unida, José Juan Espinosa Torres. (Cirilo Calderón) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a201dd99e33f3a36d1931f5c36524315  

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Exige Congreso de Puebla a Enrique Peña Nieto condenar espionaje de EU 

El Congreso del estado exhortó al gobierno del presidente Enrique Peña Nieto a sumarse a la alianza Brasil–
Alemania contra el espionaje de Estudios Unidos, en un punto de acuerdo que se aprobó ayer con el respaldo de 
todos los grupos legislativos. El documento se turnó a las 31 entidades federativas restantes para que puedan 
suscribirse al mismo, con el fin de presionar a la Cancillería Mexicana a reprobar esas prácticas desde la 
Organización de las Naciones Unidas (ONU). En el punto de acuerdo se exhorta al gobierno federal a suscribir la 
propuesta que elaboran Alemania y Brasil. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/exige-congreso-de-puebla-a-enrique-pena-nieto-condenar-

espionaje-de-eu/  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

  ce  a  o er  u icial  eman a  e am aro  el         con ra la  ri a i ación  el a ua 

El Comit  Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla  CDPHCAP  logró que el Poder  udicial 
admitiera la demanda de juicio de amparo para combatir la entrega a la iniciativa privada de organismos 
municipales que brindan el servicio de agua potable en Puebla. En contraste, los 3 mil juicios de garantías 
individuales promovidos a título personal por ciudadanos con la misma causa fueron rechazados. Esta semana, al 
e  secretario de Gobernación estatal, Carlos Manuel Meza  iveros, se le preguntó su opinión sobre el juicio de 
garantías que pretende evitar la privatización del líquido. (Redacción) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/acepta-poder-judicial-demanda-de-amparo-del-cdphcap-

contra-la-privatizacion-del-agua/  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Avanza San Pedro Cholula con la reparación de 25 vialidades deterioradas por baches 
El ayuntamiento de San Pedro Cholula continúa avanzando con el tercer programa emergente de bacheo, que 

suma ya 25 vialidades con más deterioro del municipio, para lo cual se están aplicando 800 mil pesos para su 
rehabilitación. El titular de la Dirección de Administración Urbana y Obra Pública, Vicente Soto Flores, afirmó que 
una vez que concluyó la temporada de lluvias la administración municipal retomó los trabajos de tapar hoyos en 
avenidas primarias y secundarias de Cholula en beneficio de la población, pero también de turistas y visitantes 
que diariamente circulan por la ciudad. (Javier Puga) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114294
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a201dd99e33f3a36d1931f5c36524315
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/exige-congreso-de-puebla-a-enrique-pena-nieto-condenar-espionaje-de-eu/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/exige-congreso-de-puebla-a-enrique-pena-nieto-condenar-espionaje-de-eu/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/acepta-poder-judicial-demanda-de-amparo-del-cdphcap-contra-la-privatizacion-del-agua/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/acepta-poder-judicial-demanda-de-amparo-del-cdphcap-contra-la-privatizacion-del-agua/
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/avanza-san-pedro-cholula-con-la-reparacion-de-25-
vialidades-deterioradas-por-baches/  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Bajo crecimiento económico se mitigará con Audi, dice Derbez 

El crecimiento económico para fin de año se calcula a tasas del 3 y 3.5 por ciento, pero en Puebla la construcción 
de la planta Audi será una fortaleza,  ya que su crecimiento no depende de la economía local, aseguró el rector de 

la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Luis Ernesto Derbez Bautista. Debido a la Reforma Fiscal votada 
en el Senado de la República, las expectativas de crecimiento pudieron llegar a tasas del cinco o seis por ciento. 
En entrevista señaló que aunque algunas proveedoras de autopartes (alrededor de una docena) decidieron parar 
sus inversiones, Audi de todos modos va a llegar igual que otras empresas, pero las inversiones pudieron haber 
sido mejores. (Gerardo Rojas González) 

http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/universidades/bajo-crecimiento-economico-se-mitigara-con-audi-dice-
derbez  
 

E-CONSULTA 

 Asiste RMV a presentación de la estrategia contra obesidad 
El gobernador de Puebla y presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), Rafael Moreno Valle 
asistió, como invitado de honor, a la presentación de la Estrategia Nacional para la Prevención y Control del 
Sobrepeso, la Obesidad y la Diabetes, realizada por el presidente de la República, Enrique Peña Nieto. En el marco 

de esta presentación, el Ejecutivo federal anunció la creación del “Sello denominado de Calidad Nutricional”, el 
cual comprometerá a las empresas a cumplir estándares y generar más opciones saludables para los mexicanos. 
En la explanada del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición "Salvador Zubirán", el mandatario del país 
convocó al trabajo conjunto para hacer de México una Nación más sana y activa. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/gobierno/asiste-rmv-presentacion-de-la-estrategia-contra-obesidad  
 

E-CONSULTA 

 SNTE 51 detecta 9 casos de abuso sexual de maestros hacia alumnos 
El área jurídica de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), que aglutina a 27 

mil de los 78 mil docentes que laboran en escuelas públicas de Puebla, tiene reportes de nueve casos contra 
maestros por abuso sexual a alumnos. Aunque no en todos los reportes se ha comprobado la culpabilidad de los 
docentes y en algunas ocasiones se hacen señalamientos infundados, matizó el secretario general de esa sección, 
Jorge Luis Barrera de la Rosa. El líder sindical pidió que las autoridades judiciales hagan una investigación a fondo 

y en caso de ubicar a maestros responsables, el propio sindicato pedirá todo el peso de la Ley en su contra. 
También la autoridad debe hacer un trabajo impecable, ya que se han dado situaciones en donde hay 
señalamientos infundados, agregó. (Gerardo Rojas González) 

http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/sociedad/snte-51-detecta-9-casos-de-abuso-sexual-de-maestros-hacia-
alumnos  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En 2015 se evaluarán primeros resultados de la Cruzada contra el Hambre 

Aunque la pobreza no puede desaparecer por decreto, para el 2015 el Coneval hará una evaluación para conocer 
los primeros resultados de las acciones de la Cruzada Nacional contra el Hambre, por lo que en el estado de 
Puebla, en los 14 municipios seleccionados deberá darse un cambio. En Zoquitlán, Ixtepec, Xochitlán de Todos 

Santos y en los municipios que están en la lista se evaluarán los resultados que se vean en la población que desde 
este año recibe diversos apoyos, no solo por parte de Sedesol, sino por las dependencias federales y el Gobierno 
del estado, para mejorar servicios e infraestructura a favor de 750 mil ciudadanos que fueron focalizados en 

pobreza extrema. (Pilar Bravo)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_2015_se_evaluaran_primeros_resultados_de_la_cruzada_contra_el_ham
bre#.UnL9-uWv5KY  

 
PERIODICO DIGITAL 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/avanza-san-pedro-cholula-con-la-reparacion-de-25-vialidades-deterioradas-por-baches/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/avanza-san-pedro-cholula-con-la-reparacion-de-25-vialidades-deterioradas-por-baches/
http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/universidades/bajo-crecimiento-economico-se-mitigara-con-audi-dice-derbez
http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/universidades/bajo-crecimiento-economico-se-mitigara-con-audi-dice-derbez
http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/gobierno/asiste-rmv-presentacion-de-la-estrategia-contra-obesidad
http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/sociedad/snte-51-detecta-9-casos-de-abuso-sexual-de-maestros-hacia-alumnos
http://e-consulta.com/nota/2013-10-31/sociedad/snte-51-detecta-9-casos-de-abuso-sexual-de-maestros-hacia-alumnos
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_2015_se_evaluaran_primeros_resultados_de_la_cruzada_contra_el_hambre#.UnL9-uWv5KY
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_2015_se_evaluaran_primeros_resultados_de_la_cruzada_contra_el_hambre#.UnL9-uWv5KY
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 Se avecinan mejores tiempos para la Mixteca de Puebla: Rafael Moreno Valle 
Se avecinan mejores tiempos para la Mixteca, ofreció Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador de Puebla durante 
gira de trabajo por la región en donde admitió que los municipios que integran esta parte del estado, a diferencia 
de la capital o la Sierra Norte, continúan sumidos en la marginación. Asimismo, afirmó que históricamente los 
gobiernos poblanos han mantenido una deuda social con esta gente, a quienes les prometió más obras y 

proyectos encaminados  a mejorar su nivel de vida: “reconozco que todavía tenemos un enorme pendiente y una 
gran deuda con la Mi teca” Para este propósito conminó a los alcaldes a colaborar de cerca con  l, y lamentó que 
pese a su disposición todavía algunos ayuntamientos se niegan a realizar proyectos que incluyan participaciones 
estatales, tal es el caso de Tlapanalá en donde la administración de Heriberto Monge está por concluir y es la 
fecha en que, hasta la gira de este jueves, no se habían realizado acciones conjuntas: (Liliana Tecpanécatl Suárez)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_avecinan_mejores_tiempos_para_la_mixteca_de_puebla_rafael_moreno_
valle#.UnL-POWv5KY  

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 RMV trabaja para mejorar la vida de los Mixtecos 

Con el trabajo conjunto entre gobierno estatal, presidentes municipales y autoridades electas, la Mixteca poblana 
vivirá mejores tiempos y se abatirá el rezago que persiste en esta región, señaló el gobernador Rafael Moreno 
Valle, tras entregar 73 mototractores, cuyo costó supera los 8 millones de pesos. Precisó que ya suman 4 mil 599 
mototractores repartidos en lo que va del actual sexenio. En la gira de trabajo el mandatario firmó como testigo de 
honor el convenio de agricultura por contrato entre la empresa Cacahuates Jicem y productores de este tubérculo, 

que comprende la comercialización de 250 toneladas para beneficio de productores de los municipios de Acatlán, 
Tehuitzingo, Teopatlán, Chietla, Chiautla, Tilapa, Huaquechula y Tlapanalá. (Héctor Gómez)  

http://contraparte.mx/rmv-trabaja-para-mejorar-la-vide-de-los-mixtecos/  
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Arango no tiene privilegios en prisión: SGG 
Las Secretarías General de Gobierno y de Seguridad Pública aseguraron que las salidas del Alfredo Arango del 
penal de San Miguel para recibir atención médica no son un privilegio, sino un derecho que ha ejercido el ex 
secretario de Salud, procesado por enriquecimiento ilícito. De acuerdo a la comunicación oficial, el ex funcionario 

marinista hace uso de servicios salud externos como lo puede hacer cualquier otro reo. Las Secretarías General de 
Gobierno y de Seguridad Pública informan que con base a los acuerdos internacionales, en Puebla las personas 

que se encuentran privadas de la libertad en algún centro penitenciario tienen derechos que no deben ser mal 
interpretados o erróneamente informados a la sociedad, como si fueran privilegios. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45918:arango-no-tiene-privilegios-en-
prisi%C3%B3n-sgg&Itemid=127  
 

PUEBLA ON LINE 

 TEEP convoca a elecciones extraordinarias en Rafael Lara Grajales y Cuyoaco 

En sesión pública realizada el día de hoy, el Tribunal Electoral del Estado de Puebla, resolvió por unanimidad de 
votos 10 recursos de impugnación y 2 apelaciones derivados del proceso electoral ordinario 2012-2014. El 
magistrado presidente Francisco Javier de Unanue y Bretón y los magistrados Claudia Barbosa Rodríguez,  
Ricardo Adrián Rodríguez Perdomo, resolvieron los recursos de impugnación y apelaciones que a continuación se 
describen: TEEP-I-008/2013: Recurso de inconformidad promovido por la Coalición 5 de Mayo en contra de los 
resultados de la elección a miembros del Ayuntamiento de San Pedro Cholula, los Magistrados Electorales 

declararon infundados, inatendibles e inoperantes los agravios esgrimidos por la Coalición actora  debido a que no 

se acredita ningún error determinante que influya o modifique los resultados del cómputo final(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45915 
 
PUEBLA ON LINE 

 Riestra se apuesta por Pablo Rodríguez para que dirija el PAN municipal 
Ante la elección de un nuevo presidente del Comité Municipal del PAN, el presidente de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política del Congreso local, Mario Riestra Piña, indicó que Pablo Rodríguez Regordosa garantizaría la 
unidad del partido. De hecho, éste es quien se ha manejado como el favorito para suceder al actual dirigente 

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_avecinan_mejores_tiempos_para_la_mixteca_de_puebla_rafael_moreno_valle#.UnL-POWv5KY
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_avecinan_mejores_tiempos_para_la_mixteca_de_puebla_rafael_moreno_valle#.UnL-POWv5KY
http://www.contraparteinformativa.com/
http://contraparte.mx/rmv-trabaja-para-mejorar-la-vide-de-los-mixtecos/
http://www.pueblaonline.com.mx/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45918:arango-no-tiene-privilegios-en-prisi%C3%B3n-sgg&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45918:arango-no-tiene-privilegios-en-prisi%C3%B3n-sgg&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45915
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municipal del blanquiazul, Gerardo Maldonado Balvanera. "Él (Pablo Rodríguez) es un activo muy importante del 
panismo y por supuesto él tiene los méritos suficientes para desempeñar de manera adecuada este encargo", 
externó, En entrevista, Riestra se apostó porque en la  renovación de la dirigencia municipal emane un candidato 
de unidad y así evitar las rupturas y conflictos al interior del albiazul. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45893:riestra-se-apuesta-por-pablo-

rodr%C3%ADguez-para-que-dirija-el-pan-municipal&Itemid=127  
 
PUEBLA ON LINE 

 El PVEM está muerto en Puebla por culpa de Natale: Gómez 

El ex dirigente municipal del PVEM, Gregorio Gómez, señaló que el partido verde está muerto políticamente  por el 
mal desempeño del dirigente estatal, Juan Carlos Natale, en la pasada elección del 7 de julio en la que hicieron 
coalición con el PRI y fueron derrotados. El único que obtuvo el triunfo fue justamente Natale que se anotó como 
diputado plurinominal. “El verde está muerto políticamente con  uan Carlos Natale, nos quedamos en el último 
lugar y lo único que buscó fue la diputación”, aseveró. De esta manera,  el militante aseveró que el Comit  
Ejecutivo Nacional (CEN)  valora adelantar la renovación de la dirigencia estatal partidista, contienda en la que 

alzó la mano para entrar en la contienda. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45917:el-pvem-est%C3%A1-muerto-en-
puebla-por-culpa-de-natale-g%C3%B3mez&Itemid=126  
 
PUEBLA ON LINE 

 RMV con EPN en presentación de Estrategia Nacional contra Sobrepeso, Obesidad y Diabetes 
El gobernador de Puebla y presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), Rafael Moreno Valle 

asistió, como invitado de honor, a la presentación de la Estrategia Nacional para la Prevención y Control del 
Sobrepeso, la Obesidad y la Diabetes, realizada por el presidente de la República, Enrique Peña Nieto. En el marco 

de esta presentación, el Ejecutivo federal anunció la creación del “Sello denominado de Calidad Nutricional”, el 
cual comprometerá a las empresas a cumplir estándares y generar más opciones saludables para los mexicanos. 
En la explanada del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición "Salvador Zubirán", el mandatario del país 
convocó al trabajo conjunto para hacer de México una Nación más sana y activa. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45912:rmv-con-epn-en-
presentaci%C3%B3n-de-estrategia-nacional-contra-sobrepeso-obesidad-y-diabetes&Itemid=126  
 

 
 
RETO DIARIO 

 Asiste RMV a Estrategia para Prevención y Control del Sobrepeso 

El gobernador de Puebla y presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), Rafael Moreno Valle 
asistió, como invitado de honor, a la presentación de la Estrategia Nacional para la Prevención y Control del 
Sobrepeso, la Obesidad y la Diabetes, realizada por el presidente de la República, Enrique Peña Nieto. En el marco 

de esta presentación, el Ejecutivo federal anunció la creación del “Sello denominado de Calidad Nutricional”, el 
cual comprometerá a las empresas a cumplir estándares y generar más opciones saludables para los mexicanos. 
En la explanada del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición "Salvador Zubirán", el mandatario del país 
convocó al trabajo conjunto para hacer de México una Nación más sana y activa. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=53868&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asiste-RMV-a-
Estrategia-para-Prevencion-y-Control-del-Sobrepeso  
 

RETO DIARIO 

 SEP ya indaga supuestos abusos contra niños de preescolares 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) está investigando el caso del maestro de música del Jardín de Niños 

"Juana de Arco", de la colonia Bosques de Manzanilla, que fuera acusado por los padres de familia por supuestos 
toqueteos a cinco niñas; también informó que el profesor de música del Preescolar "José Avendaño", en Atlixco, 
cesado por presunto abuso sexual, se amparó en contra de dicha disposición. En menos de dos meses se han 
destapado dos posibles casos de abusos sexuales cometidos por docentes de música de instituciones 
preescolares. El primero de ellos se reportó el 21 de octubre, cuando padres de familia del “ os  Avendaño” 
acusaron de abuso sexual al profesor Gabriel Pardo García, Averiguación Previa 3267/2013/Atlixco, por delitos 

sexuales. El otro se reportó este miércoles luego que una madre de familia denunciara ante el Ministerio Público a 
un maestro por dar nalgadas lascivas a su hija. (Samantha Páez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=53866&-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEP-ya-indaga-

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45893:riestra-se-apuesta-por-pablo-rodr%C3%ADguez-para-que-dirija-el-pan-municipal&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45893:riestra-se-apuesta-por-pablo-rodr%C3%ADguez-para-que-dirija-el-pan-municipal&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45917:el-pvem-est%C3%A1-muerto-en-puebla-por-culpa-de-natale-g%C3%B3mez&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45917:el-pvem-est%C3%A1-muerto-en-puebla-por-culpa-de-natale-g%C3%B3mez&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45912:rmv-con-epn-en-presentaci%C3%B3n-de-estrategia-nacional-contra-sobrepeso-obesidad-y-diabetes&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45912:rmv-con-epn-en-presentaci%C3%B3n-de-estrategia-nacional-contra-sobrepeso-obesidad-y-diabetes&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=53868&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asiste-RMV-a-Estrategia-para-Prevencion-y-Control-del-Sobrepeso
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=53868&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asiste-RMV-a-Estrategia-para-Prevencion-y-Control-del-Sobrepeso
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=53866&-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEP-ya-indaga-supuestos-abusos-contra-ninos-de-preescolares
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INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Trasladan gravamen al consumidor 

El sector botanero rechazó la aprobación del impuesto de 8% a alimentos con alto contenido calórico que aprobó 

el Senado. Advirtieron que este impuesto “lo terminará pagando el consumidor”. Ayer en la madrugada, el pleno 
del Senado avaló elevar de 5% a 8% el impuesto a la llamada “comida chatarra”. La propuesta aprobada permitirá 
recaudar 5 mil 600 millones de pesos. Bruno Limón Celorio, presidente de la rama 106 de fabricantes de botanas 
de la Canacintra, anunció que a partir del 1 de enero de 2014, este sector trasladará a proveedores y 
consumidores este gravamen, lo cual estima elevará el precio final entre 8% y 10%. (Paulina Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/subiran-botaneros-y-refresqueros-precios-

43359.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Retiran a franeleros de zona del Congreso 
Autoridades de la Cámara de Diputados y elementos de tránsito “limpiaron” el perímetro del Palacio Legislativo de 
San Lázaro de los llamados franeleros, que en las últimas dos semanas se habían apoderado de dos de tres 
carriles de circulación de Congreso de la Unión para cobrar, de 30 a 45 pesos, por estacionar y cuidar de cada 

vehículo de empleados y visitantes en zonas donde hay señalamientos que lo prohíben. EL UNIVERSAL publicó la 

maniobra de estas personas que, con el permiso de las mismas autoridades de San Lázaro, operaban en los 
alrededores del Palacio Legislativo y que garantizaban que el coche no sería infraccionado o llevado al corralón, 
pues pagan a los elementos de tránsito de 200 a 300 pesos. (Horacio Jiménez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/quitan-a-franeleros-negocio-en-san-lazaro-
43361.html  

 
EL UNIVERSAL  

 ¿De qué mueren los jóvenes en DF? 
Los del Distrito Federal mueren por tres principales razones: homicidio, accidentes viales y suicidio. Casi 90% 
tiene entre 15 y 29 años y han sido víctimas de una de estas causas, según cifras de la Secretaria de Salud del 
Distrito Federal. Otras dos amenazas han crecido en forma notable: el VIH-sida por falta de prevención y 

enfermedades del hígado a consecuencia del consumo de alcohol, así como la obesidad. Las muertes de jóvenes 
representan 6.4% de las defunciones totales y en todos los casos pudieron prevenirse. En 2013, ha muerto 
jóvenes de 12, 15, 18, 22, 29 años, algunos asesinados por negarse a entregar un celular, otros por estar en la 

fiesta equivocada. (Cinthya Sánchez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/muerte-violenta-ronda-a-los-jovenes-capitalinos-
43360.html  

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
En capilla, la mafia del transporte 
Las corruptelas del exsubsecretario Carlos Zurita siguen saliendo a flote. El zar del transporte entretejió una 

red de corrupción al interior de la Secretaría de Transporte y hoy la “mafia” queda al desnudo. 
Para muestra un botón. 
La detención del supervisor “pirata”  aime Núñez Ceballos en Huejotzingo, durante un operativo por parte de la 
Contraloría, evidenció dicha red. Resulta que el funcionario “pirata” es hermano del cuñado del director de 
Operación del Transporte, Luis Edgar García. Es decir, el zar del transporte tenía pleno conocimiento de este 
seudo supervisor y otros más que se encuentran enquistados en las delegaciones de la Secretaría de 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=53866&-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEP-ya-indaga-supuestos-abusos-contra-ninos-de-preescolares
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/subiran-botaneros-y-refresqueros-precios-43359.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/subiran-botaneros-y-refresqueros-precios-43359.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/quitan-a-franeleros-negocio-en-san-lazaro-43361.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/quitan-a-franeleros-negocio-en-san-lazaro-43361.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/muerte-violenta-ronda-a-los-jovenes-capitalinos-43360.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/muerte-violenta-ronda-a-los-jovenes-capitalinos-43360.html
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Transporte. Pero la “limpia” en la dependencia estatal va en serio. 
Bernardo Huerta aún no da a conocer quién más dejará la dependencia; sin embargo, al director de Operación 
del Transporte, Luis Edgar García, ya le pidieron su renuncia; de hecho, ya trabaja en el acta de entrega-
recepción.  
Cayó el subsecretario Carlos Zurita, pero la mafia sigue, y sus alfiles operan con libertad en la ST, como es el 

caso de Sebastián Lagunes, particular del zar del transporte, y el director de Ingeniería del Transporte, Juan 
José Benítez; nuestros personajes son de los discípulos más aventajados del exsecretario en desgracia. 
Desde su posición, Juan José Benítez cobra por hacer factible los estudios técnicos fuertes cantidades de 
dinero, según sea el caso, concesiones nuevas o ampliación de recorridos, así como establecer sitios de taxis y 
permisos. 

Un ejemplo: Por concesión nueva del servicio colectivo los transportistas le desembolsan a Benítez 25 mil 
pesos, aparte el estudio técnico, el cual tiene una tarifa de 10 mil pesos por concesión. 

Pero Juan José Benítez confía en salir beneficiado de la limpia en la Secretaría de Transportes, y ambiciona 
despacharse con la cuchara grande de la oficina de Control y Seguimiento de Estudios Técnicos. Es decir, 
quiere manejar desde la presentación de cualquier solicitud de transporte y su seguimiento hasta la elaboración 
del acuerdo que firma el secretario. 
El objetivo es uno, convertirse en el personaje más poderoso de la secretaría; nuestro personaje, en el sexenio 
anterior fungió como jefe del departamento de Ingeniería y cobraba todas las solicitudes foráneas de 
transporte, ahora ansía convertirse en el poder detrás del trono. 

El otro alfil del zar del transporte es Sebastián Lagunes; él se encargó de negociar con los mototaxistas. 
Lagunes exigía a los transportistas la cantidad de cinco mil pesos para agilizar la entrega de los llamados taxis 
locales. 
Su dominio queda de manifiesto en municipios como Cuautlancingo, Coronango, Domingo Arenas, Santa Isabel 

Cholula y Cuacnopalan, en donde ha impuesto sus condiciones.  
Sin duda, la medida tomada por el Señor de los Cerros de limpiar la Secretaría de Transportes puede tomarse 

como una muestra de buena voluntad y erradicar de raíz el problema de la corrupción.  
Sin embargo, mientras esto sucede, los secuaces de Carlos Zurita siguen haciendo de las suyas. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2740 

 
(Sapiens 2.0/ Cirilo Ramos) 
 
Diputados, tras el zoológico panista 
Después de la destitución del subsecretario del Transporte, Carlos Zurita García, el caso del zoológico privado 
de Tehuacán fue un reportaje más de Intolerancia Diario que escandalizó a los poblanos y evidenció los excesos 

de la clase política. 
El involucrado: el diputado electo del PAN Sergio Gómez Oliver y su zoológico, que es un auténtico centro de 

maltrato y no reúne las medidas de seguridad tanto para los animales como para los visitantes. 
El 25 de julio el Congreso del estado aprobó tipificar como delito el maltrato animal; se establecieron sanciones 
al que realice acciones con la intención de ocasionar dolor, estrés o tormento que afecte gravemente la salud o 
bienestar y provoque lesiones que no pongan en peligro su vida, se le impondrán de seis meses a dos años de 
prisión y multas de 50 a 100 días de salario. 

Hasta ahí todo bien. Entonces, por qué nadie tomó cartas en el asunto. 
La pregunta es ¿quién va aplicar la Ley de Maltrato Animal? 
Fue hasta ayer jueves cuando el coordinador de la bancada del Partido Nueva Alianza, Guillermo Aréchiga 
Santamaría, presentó un punto de acuerdo para exhortar a las autoridades del ayuntamiento de Tehuacán para 
que, en el marco de sus atribuciones, realice las acciones conducentes e investigue el presunto maltrato animal 
en el zoológico de ese lugar. Y aseguró que los ayuntamientos deben observar la ley en lo que corresponde a la 
Ley de Maltrato Animal recientemente aprobada. 

Así de fácil. Los legisladores se lavan las manos y el tiran la bolita a los alcaldes. Están por verse los alcances 
de la ley. Ojalá no sólo sirva para proteger gatitos y perritos. 

Para reflexionar en Día de Muertos 
El Día de Muertos es una celebración mexicana de origen prehispánico que honra a los difuntos el 2 de 
noviembre. En el año 2003 la UNESCO (Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la 
Cultura  declaró a esta festividad como “Obra maestra del Patrimonio Cultural de la Humanidad”. 

De acuerdo al Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el aumento en la esperanza de vida de los 
mexicanos es evidente. En 1930 se vivía en promedio 34 años —las mujeres 35 años y los hombres 33—. 
Ocho décadas después, en 2012, la esperanza de vida aumentó a 74.3 años y la sobrevivencia en las mujeres 
amplía su brecha en casi seis años respecto a los hombres. 
Chiapas, Oaxaca, Guerrero y Chihuahua son las entidades del país que en 2012 presentan la menor esperanza 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2740
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de vida al nacer —menor a los 73 años—. 
En 2011 se registraron 591 mil defunciones y la mayor parte se concentró en edades adultas: seis de cada 10 
aconteció en la población de 60 años y más, y una de cada cuatro en adultos de 30 a 59 años.  
Fallecen 134 hombres por cada 100 mujeres. En el grupo de 20 a 34 años la sobre-mortalidad supera las 300 
defunciones masculinas por cada 100 mujeres.  

La diabetes mellitus, las enfermedades isquémicas del corazón, las del hígado y las cerebrovasculares son las 
principales causas de muerte de la población y representan 36.5 por ciento de las defunciones totales. 
Que el Día de Todos los Santos sirva la reflexionar sobre nuestra salud, trabajar en mejorar la calidad de vida y 
ser mucho más saludables. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2739 

 

 
 
(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 
Tricolores de cabeza 
Lo que sucede en el PRI mueve a risa. 
Cinco diputados tricolores salieron un domingo de octubre a anunciar que se separaban de su fracción en el 

Congreso del Estado por diferencias con el grupo mayoritario que tomaba las decisiones de manera unilateral. 
Según los indignados personajes, esas diferencias eran irreconciliables. 
Así, Elvia Suárez Ramírez, Zenorina González Ortega, Juan Manuel Jiménez García, Felipe Ramón López 
Campos e Iván Conrado Camacho Moreno se declararon diputados independientes. 
Un día después, más indignado que los indignados diputados, Pablo Fernández del Campo salió a decir que 

aplicaría toda la fuerza de los estatutos sobre los legisladores separatistas y que en menos de lo que cantaba 
un gallo comenzaría con el respectivo proceso de expulsión. 

Nada ocurrió. 
A horas de la advertencia lanzada por el presidente estatal del partido apareció un Fernando Moreno Peña 
"conciliador". 
El delegado especial del CEN expuso que no había motivos para echar del partido a los legisladores que 
renegaban de su fracción, y con ello le corrigió la plana al dirigente. 
Separados pero no separados, es decir, con una ruptura mediática que no fue llevada al terreno legal, que no 
fue oficializada en el Congreso, los cinco tricolores que le hicieron el feo a la bancada tricolor también le 

jugaron las contras desde el pleno. 
El jueves 24, los cinco rebeldes le brindaron el "sí" a la iniciativa de reforma enviada por el Ejecutivo para 
otorgar a las mujeres el 50 por ciento de las candidaturas para diputados, pero le dieron el "no" a la propuesta 
de su partido, el PRI, que pretendía cederles más espacios en las presidencias municipales. 

Una semana después de aquella votación, en un insólito esfuerzo por desprenderse de toda memoria, los 
separatistas le guiñen el ojo al tricolor, partido al que aseguran pertenecer pero del que renegaron como 

bancada, para volver a sus brazos. 
Zenorina González Ortega fue la elegida para revelar la existencia de negociaciones, entre los separatistas y los 
dirigentes del partido, tendientes a sanar heridas y reencauzar el trabajo conjunto. 
Si se llega a un buen arreglo, explica la diputada por Xicotepec de Juárez con un dejo de cinismo en sus 
palabras, todos, los cinco inconformes que ofrecieron una conferencia de prensa el domingo 13, se 
reincorporarán de inmediato a la fracción parlamentaria del PRI. 
¿Qué le parece? 

¿Extrañado? 
Pues no debería. 
Puede ser que uno de estos días se dé a conocer que los caricaturescos dirigentes del tricolor, Moreno Peña y 
Fernández del Campo, han perdonado a aquellos cinco legisladores, y que, de esa manera, se ha puesto fin a 

las hostilidades. 
Así de mal están las cosas en el tricolor, donde la congruencia y la disciplina son sólo parte del discurso. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 

 
 
(Ensalada política/ Josefina Zárate López) 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2739
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
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Diputadas traidoras al género 
A nivel nacional, en la Cámara de Diputados y en el Senado de la República, con toda solemnidad y protocolo 
hubo actos especiales para conmemorar el 60 Aniversario del voto a la Mujer. Se entregaron reconocimientos a 
quienes lucharon por ese derecho; pero en Puebla, aunque usted no lo crea, no sólo los legisladores, sino las 
siete diputadas votaron en contra de la paridad femenina del 50 por ciento en los cabildos municipales. 

Más aún, cuando Ana María Jiménez propuso iniciativa para que los partidos políticos destinen el 2 % de su 
presupuesto para la capacitación de sus cuadros femeninos, sus homólogas, entre ellas Miriam Petriz, Zenorina 
González, Denisse Ortiz y Elvia Suárez se mofaron de la legisladora de Acción Nacional. 
En esa sesión desafortunada, cuando sólo aprobaron paridad de curules en el Congreso del Estado, y no en los 
Cabildos Municipales, Mario Riestra coordinador, comentó que no había antecedente en el Congreso del Estado 

de este importante acuerdo, cuando Claudia Hernández asegura que en el 2008, ella como diputada presentó 
esa iniciativa, aunque fue desechada en esa fecha, ahora está orgullosa de que sí se alcanzó la paridad.  

MUJERES SUFRAGUISTAS  
Es importante destacar que la diputada federal Rocío García Olmedo llevó a la Cámara de Diputados a 
sufraguistas poblanas, que lucharon en 1953 por la obtención del Voto, entre ellas María de los Ángeles 
Fernández de Lara, Adoración Youtzimatz y la hermana de Aída Pardo recientemente fallecida fue en su 
representación. Fabiola García Rosete también recibió el homenaje como ilustre priísta. Bien por la diputada 
federal, autora del libro “Historia de los Cabildos Municipales”  
HOMENAJE POST MORTEM A IVONNE RECEK  

Sabemos que Ivonne Recek, quien no hace mucho tiempo dejó de existir, fue otra de las ilustres sufraguistas 
que luchó por ese logro y muchos más. Como mujer defendió muchas causas y fue la primera que se alistó en 
el Servicio Militar Nacional. Por eso hoy en la Casa de la Cultura, su directora Margarita Melo, decidió que el 
altar de muertos principal, que cada año se dedica a un personaje de Puebla, fuera en honor de Ivonne. 

Los invitamos a que visite el conjunto de ofrendas, donde destaca la creatividad de cuatro jóvenes, 
encabezados por Miguel Ángel Medina Fernández, quien siguió las directrices de Margarita para compenetrarse 

en el ambiente que en vida envolvió a Ivonne. Aparece como una catrina con el vestido original de novia; y su 
retrato sobre la chimenea de su casa colonial, lo mismo que tapetes y cortinajes negros recubiertos con 
alfombra de pétalos de cempazúchitl. 
Mejor será que la vea en vivo y a todo color, le impresionará, y en especial la dedicación que escribió a manera 
de epitafio, el ilustre maestro y escritor Pedro Ángel Palou, resumiendo la vida y obra de Ivonne en cinco 
párrafos como sólo él sabe hacerlo:  “Su pasión más grande: la Casa Acribillada de los Hermanos Serdán, fue la 
prolongación de su vida cuya deserción fue la muerte.  ive en el imaginario de la poblanidad” 

Efectivamente ella impidió que saquearan el Museo, donde fue directora vitalicia. Cuando el  Gobierno Federal 
trató de llevarse el monumento, la enorme cabeza de Aquiles Serdán, monolito esculpido en mármol blanco, 
convocó a la prensa, gritó a media calle “A mi Aquiles no se lo llevan”. Ante la presencia de los reporteros, 
quienes intentaron llevarse el monumento, tuvieron el doble trabajo de regresarlo al lugar de honor de su casa, 

donde hasta ahora se aprecia, como uno de los mártires del Movimiento Revolucionario de 1910. 
Ivonne, siempre hemos exaltado tu férrea personalidad y carácter, como la intelectualidad de tu cultura, la 
poesía, declamación, danza, escritora y periodista. Serás ejemplo de generaciones, siempre y cuando haya 

alguien que recuerde tu ejemplo como mujer que defiende y lucha por el género.  
SALA DEDICADA A CABILDOS  
En el Archivo Municipal se aprecia la galería de alcaldes que fungieron como presidentes municipales, de la 
mitad del siglo pasado a la fecha, pero ahora la regidora Miriam Mozo Rodríguez, presidenta de la comisión de 
Turismo y Cultura, se dio a la tarea de que haya una sala especial con fotografías de los Cabildos completos. 
Por eso convoca a familiares y amistades de regidores que presten gráficas donde se aprecie su paso por el 

Ayuntamiento, y de esta manera, se tenga el inventario completo. Miriam pretende que en el mes de diciembre 
próximo, se tenga completo el conjunto, para la inauguración de la Sala de Cabildos. Será una colección 
interesante.  
ANTROS DE CHOLULA FUNCIONAN EN PALAPAS  
Luego del aparatoso incendio registrado en el antro Zuntra, cercano al Hotel Posada Señorial, donde explotaron 

globos de cantoya y que se hiciera público que Cholula no cuenta con equipo ni cuerpo de bomberos suficiente 
y adecuado para sofocar siniestros de magnitud, el edil de San Andrés, Miguel Ángel Huepa, hizo mutis al 

respecto. Aunque en este municipio funcione la mayor parte de bares y clubes nocturnos, prácticamente en 
palapas, inmuebles techados con paja, en los cuales pueden suceder desgracias que lamentar. 
Afortunadamente en el siniestro registrado el sábado 26, no hubo pérdidas humanas, de lo contrario, el 
problema no se hubiera resuelto fácilmente con ($$) entre autoridades y propietarios del hotel, que 
constantemente ocupa los globos para atracción de quienes asisten a los eventos sociales. Los presidentes 
municipales de las Cholulas tienen que convenir un plan para imponer orden en construcciones de esos antros. 
La paja y materiales similares son peligro latente para la juventud que acude a divertirse, la autoridad tiene 
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que implantar plan de emergencia para que no ocurra otro incendio de mayores proporciones y lamentaciones, 
como ha sucedido en otros casos que despu s del “niño ahogado quieran tapar el pozo”.  
DOLORES PARRA  
Precisamente dos días después de registrado el siniestro en el citado bar, la presidenta municipal de San Pedro 
Cholula Dolores Parra, comentó que buscaría reunirse con su homólogo de San Andrés para determinar 

medidas a  implementar en cuanto al funcionamiento de los antros, que ciertamente carecen del reglamento de 
protección civil. Aunque reconoció que en San Pedro sólo se ha otorgado permiso a cuatro negocios de este 
tipo. 
Desconocía la personalidad y trayectoria política de la maestra Parra Jiménez, primera alcaldesa cholulteca, 
quien en los tres años de la administración que está por concluir, logró transformar el centro histórico de la 

milenaria ciudad con obras de alumbrado, jardinería  y adoquín, la Plaza de La Concordia, el estacionamiento 
del zócalo, y la estructura dañada del portal, considerado como uno de los más grandes del país, así como el 

kiosko y otras obras más, todo en coordinación y armonía con el INAH para esparcimiento del creciente 
turismo. 
Con inversión de 5 millones de pesos, el Ayuntamiento restauró el claustro del convento de San Gabriel, bello 
exponente colonial, lo mismo que aulas y construcción de siete unidades deportivas. Dentro del programa de 
Imagen Urbana, orfebres especializados remozaron fachadas de templos y casas del Centro Histórico, todo con 
presupuesto municipal. No se ha descuidado la Seguridad Pública y se instalaron cámaras de vigilancia. 
Dolores Parra Jiménez confió a periodistas y escritoras de AMPEP, que con el apoyo de su esposo e hijos y 

desde luego con la ciudadanía ha desempeñado importantes acciones como funcionaria pública de su terruño. 
Cuando fue diputada federal gestionó recursos para el entubamiento del río Rabanillo y construcción del 
corredor a Momoxpan. Como verán amigos lectores, no sólo en Puebla capital, sino también en provincia hay 
mujeres valiosas. 

DIOS MEDIANTE LA SEMANA PRÓXIMA… 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-01/ensalada-politica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Fallos electorales, ¿mensajes con dedicatoria? 

Los indicios de que los cinco diputados separatistas del PRI no lo hicieron por un simple 
diferendo con su dirigente estatal, Pablo Fernández del Campo Espinosa, comienzan a cobrar carta de 
naturalidad con la resolución emitida este jueves por el Tribunal Electoral del Estado sobre las 
impugnaciones presentadas contra las constancias de mayoría entregadas a los candidatos de Movimiento 
Ciudadano en Cuyoaco, José Luis Rechy Tirado, y de la Coalición 5 de Mayo (C5M) en Rafael Lara 

Grajales, Víctor Manuel Gasca Arenas. 
Resulta que en Cuyoaco, municipio ubicado en el centro oriente de la entidad, el diputado Iván Conrado 

Camacho buscó ser el postulado por la C5M, pero la candidatura se la dieron a otro priísta, lo que motivó 
que desde el proceso electoral se fuera como abanderado de Pacto Social de Integración, partido 
estatal que impugnó las elecciones de regidores y síndico. 
Ahora se dice que el  i u a o “in e en ien e”  en rá una se un a o or uni a  de contender por la 
alcaldía en las elecciones extraordinarias que el Instituto Electoral del Estado celebrará en julio del año 
entrante. 

En el municipio de Rafael Lara Grajales se repitió la misma historia, sólo que aquí los actores fueron la 
diputada armentista Elvia Suárez Ramírez —quien apoyó a su cuñado Jorge Alejandro Vera Palacios como 
candidato de la Coalición Puebla Unida (CPU)—, la cual perdió frente al abanderado de la C5M, Víctor Manuel 
Gasca, quien tiene como padrino al líder estatal cetemista Leobardo Soto Martínez. 
Tras perder los comicios del pasado 7 de julio, la coalición morenovallista impugnó el proceso con tan 

buena suerte que el Tribunal resolvió este jueves anular la elección por las imágenes religiosas que el 
candidato priísta utilizó en su campaña por la alcaldía. 

Ahora habrá que ver si en las elecciones extraordinarias la  i u a a “in e en ien e”  or fin se qui a la 
máscara y apoya de manera abierta la campaña de su pariente. 
De los otros tres diputados separatistas —Zenorina González Ortega, de Xicotepec; Juan Manuel Jiménez 
García, de Ciudad Serdán; y Ramón Felipe López Campos, de Izúcar de Matamoros— aún no existen 
evidencias de las prebendas que disfrutarán por su separación del PRI, pero no le extrañe que al término 
de la LVIII Legislatura alguno de los tres, si no es que todos, aparezcan como delegados de alguna 
dependencia estatal. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-01/ensalada-politica
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*** 
Un detalle que para muchos pasó inadvertido sobre el resolutivo final del Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (Tepjf) mediante el cual se echó abajo el triunfo del candidato a la presidencia 
municipal de Huatlatlauca de la Coalición Puebla Unida, Armando Efrén Aguilar López —y con ello el fallo 
del Tribunal Electoral del Estado (TEE) que había desconocido la victoria del priísta Nicolás Tecuatzin 

Campos—son los vínculos familiares del primero. 
Y es que el candidato que finalmente resultó perdedor es hermano de la secretaria particular del 
gobernador Rafael Moreno Valle, María Mercedes Aguilar López, situación que los integrantes de la 
Coalición 5 de Mayo utilizaron para denostar a los magistrados del Tribunal Electoral del Estado después de 
que éstos determinaron anular la votación de las casillas 592 básica y contigua, con lo que el triunfo del 

priístaNicolás Tecuatzin se puso en entredicho. 
*** 

Aunque Alberto Jiménez Merino dice que oficialmente no sabe nada sobre las versiones que lo ubican 
en oficinas centrales de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación 
(Sagarpa), como titular de un Fideicomiso que atienda la problemática que enfrentan los cañeros del 
país por la producción récord de la zafra 2012-2013, en sus oficinas delegacionales ya hasta se especula 
acerca de su probable sucesor. 
De Jiménez Merino se dice que será el responsable de la operación y funcionamiento del Fideicomiso 
Maestro para la Exportación de Excedentes de Azúcar de los Ingenios (FIDCAÑA EXPOAZUCAR) así 

como de resolver el conflicto que enfrentan miles de cañeros del país por la sobreproducción de la última zafra 
y la baja de precios de la caña y el azúcar. 
Acerca de su probable sucesor en la delegación de la Sagarpa, se asegura que el favorecido será el 
subdelegado de Planeación, Miguel Alcántara Silva, hermano del excoordinador de campaña de Enrique 

Agüera Ibáñez en la pasada campaña por la presidencia municipal de Puebla. 
Miguel Alcántara es diputado suplente del verde ecologista Juan Carlos Natale López, cenopista, y 

ahijado político, al igual que su hermano mayor, de Beatriz Paredes Rangel, exlíder nacional de la CNC, 
expresidenta del CEN del PRI y actual embajadora de México en Brasil. 
*** 
Este lunes a las 11 de la mañana, en el Salón de Gobernadores del Centro Integral de Servicios (CIS) de 
Angelópolis, la presidenta estatal del DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, se reunirá con los 
diputados federales de Puebla para agradecerles una donación de cinco mil pesos por cada uno —¡Uy, 
se van a quedar pobres!— para el programa Beca un Niño Indígena. 

Trascendió que, de los 14 legisladores del PRI, cinco del PAN, y una del PRD, hubo algunos que no 
quisieron aportar la cuota de cinco mil pesos que se estableció, entre ellos los antorchistas Soraya 
Córdova Morán y Lisando Campos Córdova, por lo que sólo se juntaron 95 mil pesos. 
Este dinero se destinará a dos albergues, uno ubicado en Amixtlán, denominado General Emiliano Zapata, 

y otro localizado en el municipio de Jonotla, que lleva el nombre del antropólogo Julio de la Fuente, en los que 
existen 36 y 59 niños y adolescentes indígenas, a quienes se apoyará con útiles, mochilas y uniformes para que 
puedan concluir su educación primaria y secundaria. 

*** 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma) 
 
La fies a, los im ues os  alen… 
Sí que es complicado entender eso de la aprobación de nuevos impuestos, sin culpar al gobierno, a 
los diputados, a los senadores, a los políticos en general. Y la verdad es que todos los analistas 
responsabilizan a quienes propusieron y a quienes aprobaron las nuevas y el aumento a las tasas 

impositivas. 
Ahora resulta que la culpa es del gobierno y los legisladores por aprobar un nuevo impuesto, por ejemplo, a los 

refrescos. Desde luego que quienes pierden o perdemos siempre somos los ciudadanos. Lo ideal sería que las 
compañías refresqueras absorbieran ese impuesto y dejaran de ganar los millones de dólares que se embolsan 
cada año, producto de mexicanos golosos. 
Las empresas refresqueras no pierden ni van a despedir a sus empleados, porque siguen creciendo gracias a 

sus ventas, inmensas ventas anuales en un país con alto consumo de estas bebidas, de todo tipo, precios, 
sabores y presentaciones. 
Pero vamos a la realidad de la vida, más allá de las cuestiones políticas absurdas y las discusiones inútiles de 
políticos y analistas. Por ejemplo, un grupo de unos 10 chavas y chavos se reúnen en la casa o departamento 
de alguno de ellos para disfrutar del partido eliminatorio entre México y Nueva Zelanda. Deciden, por supuesto 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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adquirir ron y brandy para disfrutar el juego, la botana y relajo. 
Entre todos cooperan para comprar el pomo, los chescos, los hielos y la botana. A las 2 de la tarde están listos 
para la emoción deportiva y empezar a beber y a comer. Ven el partido, se emborrachan y botanean ¿En qué 
momento estos jóvenes se van a acordar de los diputados y senadores que aprobaron los impuestos al 
refresco? ¿en qué momento los chavos van a estar discutiendo política porque ahora la coca cola vale 18 pesos 

y no 17 pesos? 
Y cuando se organiza la boda o los XV o el bautizo o la fiesta de cumpleaños ¿quién carambas va a discutir 
porque los refrescos ahora cuestan un peso más? ¿quién en plena fiesta, en plena parranda, en pleno relajo va 
estar alegando si las papitas o las frituras ahora cuestan un peso más? 
La verdad es que a la hora de la fiesta nadie se acuerda de los políticos por si aumentaron  no, los impuestos 

que son fácil de absorver. Un peso te lo gastas sin problema en plena parranda. 
Ahora bien, el gobierno cobra más por un refresco, el tendero, la tienda de conveniencia o el supermercado le 

suben un peso, el restaurantero le aumenta un peso y el cliente para ese peso más. Pero todos en algún 
momento somos consumidores y entonces todos terminamos pagando y no solamente unos cuantos. Pero 
bueno, cada quien opina lo que quiere. 
El Verdugo 
Los panistas dicen que los ciudadanos van a cobrarle en las urnas al PRI y al PRD el haber autorizado los 
nuevos impuestos. El Verdugo dice: si los mexicanos cobraramos por tanta atrocidad de los políticos, el PAN, el 
PRI, el PRD y todos los demás no existirían. 

Gracias. 
http://www.e-consulta.com/opinion/2013-10-31/la-fiesta-los-impuestos-valen 

 

 
 

Trascendió Puebla 
Que para dejar en claro la intervención de la autoridad municipal de la capital del estado en torno al 
incumplimiento de la empresa Rellenos Sanitarios SA de CV (Resa), es en el gobierno de Eduardo Rivera 
Pérez donde se ha impuesto el mayor monto de una multa. 
De las sanciones aplicadas a la empresa de José Abed, el trienio de Enrique Doger Guerrero fue de 539 mil 
209 pesos; en la administración de Blanca Alcalá Ruiz, 482 mil 887 pesos y en el actual trienio, 894 mil 704 
pesos. 

Que desde Casa Puebla se realizó una llamada telefónica a la oficina del presidente municipal de San Andrés 
Cholula para “e hortar” al edil suplente Andr s Coyotl Coyotl se abstuviera de realizar el viaje a Sudam rica 
programada para este miércoles. 
La situación administrativa y del ejercicio del poder en el gobierno en el municipio metropolitano empieza a 
generar una situación social y política que puede ser insostenible porque son muchos los agravios a los 

servidores públicos, a las leyes y a la civilidad personal del ciudadano presidente. 

Que el proceso electoral en la UAP para la elección de 10 directores de las respectivas unidades académicas 
legítima la vocación democrática de la universidad pública más importante del estado y confirma el perfil 
demócrata del rector Alfonso Esparza Ortiz. 
Regresar la universidad a los estudiantes teniendo como centro las labores sustantivas de la institución de 
educación media superior y superior le inyecta vida al sentido crítico en la formación de los estudiantes de 
licenciatura y posgrado. 
Admitir, consentir y darle salida a una controversia legal en la facultad de Derecho y Ciencias Sociales sólo 

confirma la convicción de diálogo y conciliación donde se impondrá la razón y la ley, sin sombrerazos. 
Que el presidente electo de San Pedro Cholula, José Juan Espinosa, ha optado por la ruta de los foros 
ciudadanos para recoger propuestas adicionales a integrase al Plan Municipal de Desarrollo 2014–2018 y con el 
tal objetivo instalará mesas de trabajo los días 5 y 6 de noviembre en el Claustro del Convento de San Gabriel. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9195607 

 

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

"Permiso para matar" 
“Tengo permiso para matar”, es una metáfora utilizada por el funcionario encargo de la Contraloría del 
gobierno del estado respecto a las sanciones contra servidores públicos. 
El mensaje es para secretarios, directores, jefes de departamento, asesores, personal de confianza o cualquier 
empleado público. 
Nadie puede incurrir, al amparo de la función pública, realizar actividades ilícitas que pongan en riesgo los 

proyectos del gobierno y la pulcritud en la aplicación de recursos financieros. 

http://www.e-consulta.com/opinion/2013-10-31/la-fiesta-los-impuestos-valen
http://impreso.milenio.com/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9195607
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No importa de quién se trate ni del nivel de responsabilidad en la administración pública del estado, reiteró 
enfático quien está al frente de revisar el cumplimiento de los procesos administrativos. 
Ha ocurrido la aplicación de medidas de sanción por faltas menores de servidores públicos de confianza o de 
base, las que están detrás de mostrador. 
La misma vigilancia se tiene de los secretarios, subsecretarios, directores o jefes de departamento, cualquier 

falta, por mínima que sea, no es tolerada por este gobierno. 
Nadie está exento de ser investigado, cualquier omisión será sancionada, acepté esta responsabilidad porque 
en el desempeño de esta función privada me acreditan los resultados en el ejercicio profesional, explica a este 
reportero el secretario. 
En este gobierno no se permitirá ningún acto administrativo que viole la legislación, actos ilícitos que pongan 

en riesgo el proyecto de gobierno de largo alcance de Rafael Moreno  alle, “tengo permiso para matar”. 
Con esta advertencia no hay la menor duda que no se permitirá se repitan prácticas del pasado que 

desacrediten a un gobierno, y en esta administración no están dispuestos a ceder. 
Las medidas adoptadas recientemente contra funcionarios públicos de todos los niveles no es una advertencia 
de la Contraloría, se trata de una acción de quien tiene “permiso para matar”, dicho metafóricamente. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9195605 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

 
Aceptan amparos contra privatización del SOAPAP 
Este jueves el Juzgado Séptimo de Distrito abrió la puerta para que dos ciudadanos poblanos pongan en riesgo 

la privatización del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP) al aceptar dos 
amparos y otorgarles la suspensión provisional. 
Rosa Mendoza Hernández y Mario Antonio Pérez Bautista consiguieron que bajo ninguna circunstancia sean 
afectados por la privatización del SOAPAP. 

Pero el tema de fondo de los dos amparos va más allá, porque ambos ciudadanos pidieron al Juzgado Séptimo 
de Distrito que anule las reformas aprobadas por el Congreso del Estado de Puebla a la Ley del Agua en la 
entidad para que se concesionara el servicio. 
Y también pidieron la cancelación de la licitación SOAPAP-LPIC-001/2013 que realiza el gobierno del estado 
desde septiembre pasado. 
En estos momentos el juzgado federal analiza las peticiones de las dos personas que presentaron los amparos 

y mientras no se resuelvan de fondo no podrán ser afectados por el proceso de privatización del SOAPAP. 
Es decir, en caso de que los dos ciudadanos ganen la suspensión definitiva y los amparos en su totalidad, 
ambos quedarán excluidos del proceso de privatización del SOAPAP y ninguna empresa les podrá cobrar el 

servicio de agua potable y alcantarillado. 
Cabe destacar que ayer en el portal de noticias e-consulta se reveló por parte de Germán Molina Carrillo que 
por lo menos diez universidades privadas de la entidad interpusieron igual número de amparos contra la 
privatización del SOAPAP. 

Sin duda que el tema podría tomar el camino del Teleférico de Puebla y la privatización del SOAPAP deberá 
superar la trinchera de los tribunales federales. 
De tal forma que los diputados locales y el propio gobernador, Rafael Moreno Valle, deberán estar muy atentos 
a lo que ocurra en el Poder Judicial de la Federación, porque si uno de los amparos promovidos se gana de 
fondo entonces se podría revertir la privatización. 
E insisto que el ejemplo más claro de lo delicado de las batallas en los juzgados federales es el Teleférico de 
Puebla. 

El pasado 29 de octubre en esta columna se reveló el triunfo legal de la Fundación “Manuel Toussaint”, y dos 
días después se confirmó que el proyecto está totalmente detenido por una orden federal. 
Aquí se debe destacar que en el caso del SOAPAP cada uno de los poblanos puede acudir a los juzgados 

federales y pedir un amparo sin costo alguno contra la privatización del SOAPAP con el siguiente argumento: 
“La aprobación, promulgación y publicación de los artículos 29, 30, 32, 118 de la Ley de Estado de Puebla y del 
Decreto que reforma la fracción IV del artículo 31 y se adiciona la fracción IX al artículo 31 y el118 Bis, todos 

de la Ley del Agua para el Estado de Puebla. La expedición, formulación y publicación de la convocatoria de 
licitación pública número SOAPAP-LPIC-OO1/2013, publicada en el Periódico Oficial del Estado de Puebla el 
dieciocho de septiembre de dos mil trece”. 
Así le funcionó a los dos primeros poblanos. 
Y usted puede recurrir con el mismo argumento legal para evitar ser afectado por la privatización del SOAPAP. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9195605
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http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2732&-Contrastes-ioypE%20i-%20Ip%20uos-
ooiEu%20-puiu%20Eiz%20oi%F3i-eyI-SOiPiP 

 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Pan y circo, político y fiscal 

El debate provocado por la aprobación de la reforma hacendaria, propuesta por el presidente, Enrique Peña 
Nieto, al Congreso de la Unión, es una muestra más de cómo la política, los partidos y sus actores son un circo 
de tres pistas, un show de medianoche y un ridículo teatro del que sólo se benefician ellos mismos. 
Y aunque coincido con aquellos comunicadores fatalistas que han hecho todo un drama para manifestar su 

inconformidad ante la reciente aprobada reforma fiscal, catalogada como arbitraria, también habrá que aceptar 
que ésta fue una negociación más entre partidos que a nadie espanta. 
Así es, un acuerdo más que le pega directo a los intereses de los ciudadanos, quienes permanecen igual de 

jodidos ante las decisiones de un grupo de políticos que presumen día a día su supuesto quehacer por el bien 
de la democracia. 
Más falsos no podrían ser nuestros representantes en las cámaras de Senadores y Diputados, quienes en 
realidad son los dueños de este país y los padres de una falsa democracia. 
Ni al PRI, ni al PAN, ni al PRD les interesa el sentir ciudadano. 
¿Cuándo les ha importado? 
Por supuesto que la reforma le pega a las clases más necesitadas, a los más pobres, a los jodidos que crecen a 

pasos agigantados. 
Empero, lo verdaderamente alarmante es que hoy los dueños del balón, del poder, del dinero del país, siguen 
siendo los mismos. Una bola de políticos y/o militantes partidistas que se mueven conforme a sus intereses. 

¿Hoy qué nos espanta? 
¿Qué de nuevo hay en la aprobación de reformas a la Constitución y a las leyes que rigen este país? 
Siempre es lo mismo. 

Nombres de los actores de esta asquerosa farsa podemos mencionar muchos, pero están de sobra ya. 
Cuando el PAN era dueño de la presidencia hizo lo que quiso, subió la gasolina cuantas veces se le antojó. ¿Y 
quién de los panistas dijo algo? 
Hoy el PRI de Enrique Peña sigue haciendo lo mismo. 
¿Dónde quedó el PRI de los pobres? 
¿Dónde está Andrés Manuel López Obrador? 
¿Dónde está Morena? 

¿Dónde sus cientos, miles y millones de seguidores para que se manifiesten, realicen plantones en el zócalo, 
marchas y mítines para inconformarse? 
Bueno, como no está de por medio la presidencia y los millones para qué movilizarse. 
¿Tampoco a los maestros del SNTE y de la CNTE les importa que el gobierno incremente los impuestos? 

¿O el tema no les importa? 
¿Será porque no trastoca directamente sus intereses, sus sueldos y su comodidad? 
Por favor, señores, seriedad. 

Mientras se privilegien y antepongan los intereses particulares en las negociaciones políticas, dizque para el 
bien de México, vamos a seguir igual de jodidos. 
Dijeran, “el que est  libre de pecado que tire la primera piedra”. 
Los partidos políticos y sus actores son capaces de vender su alma al diablo con tal de salirse con las suyas. 
¿Qué no el PAN es, o era, aliado del PRD? 
¿Qué no juntos ganaron comicios en el último proceso electoral de Puebla? 

¿O cómo se llamó a eso? 
¿Qué diferencia hay entre la negociación ejecutada y consumada hoy por el PRI, el PRD y el Verde en el Senado 
con la del PAN, el PRD, el Panal, Movimiento Ciudadano y otros en los comicios locales? 
Ambas fueron negociaciones políticas que pactaron un mismo fin y lo lograron. 

Insisto, ¿de qué nos espantamos? 
¿Por qué alardean los partidos y sus actores de prácticas que ellos mismos ejercen, o han ejercido? 
Los dueños del balón cambiaron de siglas, pero siguen siendo los mismos. 

¿A qué legislador, diputado o senador, le dan pan que llore? 
Dijera el clásico, ¿quién aguanta un cañonazo de 50 mil pesos, ahora con cuatro o cinco ceros más a la cifra? 
Es una verdadera tristeza que sean nuestros propios representantes en ambas cámaras los que nos empinen 
ensartándonos más impuestos. 
Aunque es más grave que entre ellos se encuentren algunos poblanos, nuestros, dizque, paisanos. 
En fin, ya caerán en nuestras manos. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2732&-Contrastes-ioypE%20i-%20Ip%20uos-ooiEu%20-puiu%20Eiz%20oi%F3i-eyI-SOiPiP
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2732&-Contrastes-ioypE%20i-%20Ip%20uos-ooiEu%20-puiu%20Eiz%20oi%F3i-eyI-SOiPiP
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Eso sí, dijera el abominable “Rey de la Mezclilla”, ¡pero qu  asquerosidad es esto, eh! 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2731&-Posdata-P%20i-y-oiuoo,-poI%EDEioo-y-
fiso%20I 

 

 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Ahora busca el gobierno reelegir a Héctor Posadas en el Sindicato de Burócratas 

El conflicto del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado y Organismos Descentralizados 

da otro vuelco de 180 grados, pues ahora resulta que el gobierno del estado no solamente eliminó a la mayoría 
de los aspirantes a ser candidatos a secretario general, sino que ahora busca que mejor se reelija el actual 
dirigente, Héctor Posadas Manzano, pese a que las normas estatutarias de la organización no lo permite. 
Pero como la impunidad ha campeado en el también llamado Sindicato de Burócratas se dice que ya se tiene 
redactado un borrador de una reforma a los estatutos de la organización, mismo que se elaboró en una oficina 
de la Secretaría de la Contraloría del gobierno estatal, para que antes de un mes se aprueba y de esa forma se 

permita la reelección de Posadas Manzano. 
Al mismo tiempo trascendió que ya existe una primera lista de docenas de trabajadores que serían despedidos, 
a finales de 2013 y principios del próximo año, de los tres poderes públicos del estado, como una manera de 
generar una importante adelgazamiento de las nóminas de burócratas. 
Frente a ese escenario al gobierno le conviene que continúe Héctor Posadas al frente del sindicato, pues ha sido 
un dirigente sin carácter, dócil, que no defiende los derechos de sus representados y está entregado a los 

intereses de la parte patronal dentro de la relación laboral que miles de trabajadores guardan con el Poder 

Ejecutivo estatal. 
Hasta hace unos días dentro de la organización se tenía la visión de que el gobierno había despedido a 13 de 
15 aspirantes a ser candidatos a la secretaría general para buscar imponer a Carlos Castro Díaz, como único 
contendiente por la dirigencia de la agrupación gremial. 
Sin embargo en la Secretaría de la Contraloría, que es donde se preparó la estrategia golpista contra el 
Sindicato de Burócratas, se evaluó que la mejor opción no es permitir la llegada de un nuevo secretario 

general, por muy controlado que esté, sino dejar al que ya está, pues Posadas Manzano ya dio muestras claras 
y contundentes de ser un líder “charro” o mejor dicho “un cero a la izquierda”. 
En lo que va del sexenio se han despedido entre 4 y 6 mil trabajadores en el tres poderes públicos del estado y 
Héctor Posadas no representó la más mínima resistencia a este terrorismo laboral. 
Por eso antes de que en el gobierno se le extrañe a Posadas Manzano, mejor han decidido dejarlo en su actual 
posición, para que cuando venga la nueva ola de despidos de trabajadores no genere ningún tipo de 
inconformidad, tal como lo ha hecho a lo largo de los últimos tres años. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/ahora-busca-el-gobierno-reelegir-a-hector-posadas-en-el-
sindicato-de-burocratas/ 

 
(Editorial) 
 
EN SEGURIDAD, OTRO DESPROPÓSITO 
Desde Tlapanalá, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció ayer su determinación de 
contratar a personal de seguridad privada o agentes de la Policía Auxiliar del Distrito Federal para que realicen 
labores de seguridad pública en Puebla, debido a que los elementos de la Policía Federal que pretendía traer el 

ayuntamiento angelopolitano para la temporada de fin de año “no está disponible”. 
No puede parecer menos que un despropósito el planteamiento de incorporar a personal de seguridad privada 
para garantizar la integridad física y patrimonial de los poblanos. Cierto es que por ley las empresas que 
ofrecen vigilancia particular son coadyuvantes de la autoridad, pero por donde quiera que se le vea carecen del 
entrenamiento necesario para atender y proteger a la ciudadanía. 

Por otro lado, no hay explicación lógica que sustente el hecho de que la administración estatal pretenda 

inicialmente dar de baja a 750 policías locales –por una deficiente calificación en las pruebas de desempeño y 
confianza– y por el otro quiera suplirlos temporalmente con fuerza pública de la Ciudad de México. 
Resulta además insostenible la propaganda oficial, que suele jactarse de que en Puebla está una de las mejores 
academias de policía de México –la general Ignacio Zaragoza–, a donde se capacitan efectivos de diversas 
corporaciones del país, mientras Puebla sufre la carencia de fuerza pública confiable. 
Es así que, por su propio peso cae el mito de esta administración acerca de que se trabaja en pos de la 
seguridad y tranquilidad de los poblanos. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/en-seguridad-otro-desproposito/ 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2731&-Posdata-P%20i-y-oiuoo,-poI%EDEioo-y-fiso%20I
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2731&-Posdata-P%20i-y-oiuoo,-poI%EDEioo-y-fiso%20I
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/ahora-busca-el-gobierno-reelegir-a-hector-posadas-en-el-sindicato-de-burocratas/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/ahora-busca-el-gobierno-reelegir-a-hector-posadas-en-el-sindicato-de-burocratas/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/01/en-seguridad-otro-desproposito/
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(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Los privilegiados derechos de algunos 
• “No me ayu es com a re” 
• En el PVEM ahora van por Natale  

La columna que hace un par de días publicó Valentín Varillas y donde da cuenta de las largas estancias del ex 
Secretario de Salud Alfredo Arango en el Hospital Puebla, en lugar de su celda en el penal de San Miguel, 

provocó que ayer se enviara un amplio comunicado donde explican las razones para permitir estas salidas del 
ex funcionario estatal, pero la verdad es que hubiera sido mejor que no lo aclararan porque dejan más dudas. 
Con las explicaciones jurídicas abren las posibilidades para que más de uno argumente que requiere salir por 
las razones que se explican o bien, familiares de los internos se enojen y con mucha razón porque dicen que 

adentro, en el Penal de San Miguel, cuando requieren de alguna atención médica, apenas si tienen curitas o 
tempra para el dolor, pero nada más que eso. 
En fin, que el comunicado abre más puertas a la duda y hasta al reclamo y si no, juzgue usted:  
Las Secretarías General de Gobierno y de Seguridad Pública informan que con base en los acuerdos 
internacionales de la Organización Mundial de la Salud de la ONU y de los Derechos Humanos, signadas por 
nuestro país, y en congruencia con nuestra Carta Magna y con los ordenamientos estatales, en Puebla las 
personas que se encuentran privadas de la libertad en algún centro penitenciario tienen derechos que no deben 

ser mal interpretados o erróneamente informados a la sociedad, como si fueran privilegios. 
Entre dichos derechos se encuentra la autorización a salir de la institución en caso de fallecimiento o 

enfermedad grave de los padres o hijos, debidamente comprobados; comunicarse con sus familiares; ser 
asistidos espiritualmente según el credo que profesen, y ser atendidos por algún problema de salud. 
Los Consejos Técnicos interdisciplinarios pueden otorgar a las personas internadas en un reclusorio la 
autorización para salir bajo custodia, mientras que las autoridades están obligadas a brindar facilidades en los 
casos que así se requiera. 

En una situación que amerité hospitalización, ya sea por accidente o enfermedad, el director de la institución 
debe comunicar por escrito, y dentro de las 24 horas siguientes al suceso, el traslado del interno a otro 
reclusorio o centro hospitalario; en caso de enfermedad, accidente grave o fallecimiento, se le comunicará al 
cónyuge, al pariente más cercano o a la persona que designe el interno a su ingreso. Asimismo, se notificarán 
los traslados de dormitorio o cualquier otra medida disciplinaria. 
En este orden de ideas, el titular de la Secretaría General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, informó que 

Alfredo Arango cuenta con servicio médico, sin que ello deba entenderse ante la opinión pública y publicada 
como un privilegio. 

Los servicios de salud a que son acreedores las personas que cumplen una condena dependen de la capacidad 
económica de la persona o de sus familiares, ya que las instalaciones dedicadas para su estancia cuentan sólo 
con enfermería y con el personal mínimo indispensable para los casos en que sea requerido un servicio médico, 
en primera instancia. 
Cuando la situación de la persona amerite atención médica especializada, el Estado realiza el traslado y los 

permisos previstos necesarios, asignando a personal para su debida vigilancia. 
En razón de lo anterior, las personas recluidas y sus familiares, cuya salud se encuentre comprometida o estén 
en algún tratamiento especial, deben saber que cuentan con este derecho elemental, pero que su atención 
médica no está a cargo del erario del Estado, a menos que estén adscritos a alguna institución gubernamental. 
El gobierno del Estado de Puebla es respetuoso de los ordenamientos legales y se encuentra comprometido con 
los derechos de las personas en todos los casos en que no se transgrede con las garantías sociales o de otros 
individuos. 

CONFETI… uan Carlos Natale ahora enfrenta los reclamos de sus militantes por el descarado abandono durante 
la campaña y las acusaciones de venta de candidaturas…pero eso a  l lo tiene sin cuidado…igual que Pablo 

Fernández, ya tiene su diputación en la bolsa y por casi 5 años cobrará sus “dietas” sin despeinarse…literal. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5944 

 

(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
INVITAN A EJECUTIVOS DE-TRES ESTADOS A SUMARSE A LA CAUSA 
Con la probable presencia de los gobernadores de Sinaloa, Durango y Nayarit el próximo 22 de noviembre, se 
realizará en Mazatlán una reunión más de trabajo entre los integrantes del Movimiento por la Justicia Agraria 

de esos estados y la subsecretaría de Infraestructura de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5944
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para abordar el análisis y pago de los predios utilizados para construir las carreteras Tepic-Mazatlán y 
Mazatlán-Durango, así como el Libramiento 3 del puerto sinaloense.  
Se va a invitar a los mandatarios, así como nuevamente a las autoridades de las Secretarías de Gobernación 
(SEGOB) y de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU) para hacer un debate amplio, detallado e 
informado, porque la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, afirmó ERNESTO PÉREZ VIRGEN, 

representante de los campesinos, no desea apegarse a las directrices de los artículos 94 de la Ley Agraria y 10 
de la Ley de Expropiación.  
El pasado lunes en Tepic se realizó la tercera reunión regional de seguimiento al acuerdo del 23 de septiembre 
(antes se reunieron en Durango el 30 de septiembre y Mazatlán el 11 de octubre), donde hubo discrepancias de 
los campesinos en la interpretación de las normas por parte de los funcionarios federales.  

“No estamos dispuestos a que se nos burle nuevamente como ya lo han hecho en casos anteriores”, e presó 
PÉREZ VIRGEN quien destacó que los funcionarios de la SCT pretenden realizar el proceso administrativo de 

e propiación antes de pagar los predios. “Tenemos un caso entre nosotros que sirve de ejemplo: Los terrenos 
del ejido Las Lumbres, en el estado de Nayarit fueron expropiados en 2004 y es hora en que no se ha pagado 
la indemnización a los campesinos y nosotros lo que deseamos es que los funcionarios del Gobierno Federal 
respeten la legislación que protege los derechos agrarios”, agregó P rez  irgen.  
Agregó el representante de los 32 núcleos agrarios de Durango, Sinaloa y Nayarit que los funcionarios de la 
SCT, encabezados por la Directora de Asuntos Jurídicos y Transparencia de la subsecretaría de Infraestructura, 
Am rica Trejo, “están malinterpretando la buena disposición del movimiento para negociar”. 

Afirma P rez  irgen que el artículo 94 fracción III de dicha norma federal es muy claro cuando afirma que “los 
predios objeto de la expropiación sólo podrán ser ocupados mediante el pago o depósito del importe de la 
indemnización, que se hará de preferencia en el fideicomiso Fondo Nacional de Fomento Ejidal o, en su defecto, 
mediante garantía suficiente”, un previsto legal incumplido por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. 

Es decir, que ocuparon los predios sin antes haberlos pagado ni mucho menos haber realizado el depósito por 
la indemnización porque a 13 años de iniciado el proyecto y aún ahora que ya está inaugurado, se desconoce el 

valor de los predios porque no se han hecho avalúos oficiales.  
Pero, además, afirma Pérez Virgen, la historia se inclina en contra de los campesinos cuando, de acuerdo con la 
“Memoria Documental E propiación de Bienes Ejidales y Comunales 2006-2012”, de la e  secretaria de la 
Reforma Agraria, afirma que existen mil 70 acciones expropiatorias desde 1950 y de esa cantidad, el 50% le 
corresponden a la Secretaria de Comunicaciones y Transportes.  
SAUL CORONEL AGUIRRE DELEGADO EN TABASCO 
SAÚL CORONEL AGUIRRE, quien durante un año siete meses estuvo atento al trabajo político-campesino en el 

estado de Yucatán, durante el final del gobierno de IVONNE ORTEGA PACHECO y en el inicio del mandato 
constitucional de ROLANDO ZAPATA BELLO, despacha ahora en el estado de Tabasco como delegado general 
del CEN de la CNC, por nombramiento expreso del dirigente nacional GERARDO SÁNCHEZ GARCÍA.  
Experiencia, sensibilidad política y poder de negociación, cuentan a favor del poblano que en su larga 

trayectoria ha estado en más de 20 ocasiones ocupando delegaciones en otros tantos estados de la República. 
En Tabasco enfrentará una tarea donde actualmente el PRI no es gobierno, pues el ganador del último proceso 
electoral fue el PRD, con el ex priísta ARTURO NUÑEZ JIMÉNEZ, como triunfador y conduce los destinos de esa 

entidad federativa del sureste desde el primero de enero de 2013. En el año 2005 dejó al tricolor luego de 37 
años de permanente militancia.  
La tarea de CORONEL AGUIRRE, esta circunscrita al trabajo de establecer el cuerpo de consejeros del sector 
campesino que estarán atentos al proceso de cambio en la dirigencia estatal del Partido Revolucionario 
Institucional, cuyo proceso está en marcha y el próximo 7 del presente se emitirá el dictamen sobre quienes 
hayan cumplido con los requisitos para la disputa del liderazgo del tricolor, por lo que se espera que a finales 

del presente mes se pueda llevar adelante el Congreso Estatal de Consejeros para elegir prersidnete.  
Posterior a esta encomienda, el dirigente campesino emprenderá la tarea de auscultación en los 17 comités 
municipales campesinos del Estado de Tabasco, para la renovación de la Liga de Comunidades Agrarias y 
Sindicatos Campesinos del estado. 
EXPO SOBRE LO QUE FUE LA PENITENCIARIA  

LUIS MALDONADO VENEGAS, Secretario General de Gobierno, hace la invitación a los poblanos para que 
asistan a la expo-documental “Anhelos de Libertad”, la cual muestra fotografías sobre lo que fue la 

Penitenciaría de Puebla de los años 1891 a 1984. Comentó el responsable de la política interna, que se trata de 
una oportunidad para conocer más de la historia de Puebla en una faceta que pocas veces se muestra y que 
forma parte de los aspectos cotidianos de la sociedad. 
La exposición ubicada en la avenida Reforma 1305, estará abierta hasta diciembre, de lunes a viernes en 
horario de las 10:00 a 15:00 horas. La entrada es gratuita. La exposición muestra el proceso histórico del 
edificio desde su construcción hasta la actualidad y gracias al acervo fotográfico se da cuenta de las diversas 
facetas que le ha tenido a través del tiempo, tomando en consideración la importancia de los inmuebles 
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habilitados para la reclusión, así como las normas que lo rigen en beneficio de la sociedad. 
El confinamiento de reos en la ciudad de Puebla a mediados del siglo XVI, tenía como objetivo penalizar los 
comportamientos criminales. Con este propósito, el acondicionamiento de inmuebles dedicados a esta tarea se 
remonta hacia 1551, cuando se facilitan dos salas anexas a la parte baja del Palacio Municipal, denominada 
cárcel de la Ciudad o cárcel del Ayuntamiento. Los documentos con que cuenta el Archivo General del Estado, 

le dan cuerpo a la e posición “Anhelos de Libertad”, y la hacen atractiva a los asistentes. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5943 

 

 
 

(Angelopolitanas) 
 
A causa de las bajas temperaturas que se han presentado en los últimos días en la ciudad, el Sistema Municipal 
DIF y la Secretaría de Gobernación, a través del Dormitorio Municipal y Protección Civil, incrementaron los 

recorridos, con el objetivo de otorgar condiciones adecuadas a las personas en situación de calle. 
Joaquín García Vinay, Director del SMDIF, señaló que los recorridos se realizan de forma permanente a fin de 
brindar el servicio de dormitorios y espacio acondicionado en las instalaciones del Dormitorio Municipal. 
@ 
El día sábado 2 de noviembre del año en curso,  el Sistema Operador de los  Servicios Agua Potable y 
Alcantarillado del Municipio de Puebla – SOAPAP-  suspenderá labores  , debido a la conmemoración de los 
festejos y la preservación de las tradiciones mexicanas  por los Días de Muertos. 

La realización de trámites  y pagos de servicios se podrán  efectuar  hoy viernes en cualquiera de los módulos 
que el organismo tiene en la ciudad y zona metropolitana o la próxima semana al reanudarse labores, en un 

horario de las 8 a las 17 horas,  y de  8 a  18 horas en las  oficinas de San Manuel y Plaza América. 
@ 
Los días 1º y 2º de noviembre seguirán en funciones normales todos los servicios médicos y administrativos que 
ofrece el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Puebla. Así lo dio a conocer Rodolfo Reyes Coria, 
delegado estatal del IMSS en Puebla. 

Explicó que las Unidades Médicas y Hospitalarias continuarán en esos días otorgando consultas médicas, 
programando cirugías, atendiendo urgencias y hospitalización pese a que en muchas instituciones ambos días se 
consideran de asueto. 
http://www.ngpuebla.com/node/65404#.UnOejHDTwbA 
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